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 признание

Благодарность  
от президента
Губернатор Челябинской области Михаил Юревич 
у себя в резиденции вручил выдающимся южно-
уральцам медали, грамоты и объявил о присвоении 
почетных званий за заслуги в различных сферах 
деятельности.

Среди награжденных – машиностроители, энергетики, 
работники культуры, коммунальщики, металлурги. За до-
стигнутые трудовые успехи, многолетнюю добросовестную 
работу и активную общественную деятельность заместитель 
главы города Магнитогорска Олег Грищенко удостоен бла-
годарности главы государства. Среди отмеченных также 
генеральный директор ОАО «Автомобильный завод «Урал» 
Виктор Корман, тренер ДЮСШ олимпийского резерва № 2 
Виктор Слободчиков и другие.

 церемония

Сталь Магнитки  
для «Мистралей»
На балтийском заводе в санкт-Петербурге со-
стоялась церемония спуска на воду кормовой части 
вертолетоносца «владивосток» типа «Мистраль». 
Металл для построенной на балтзаводе части ко-
рабля поставил Магнитогорский металлургический 
комбинат.

Напомним, что в июле 2009 года на ММК вошел в 
строй уникальный толстолистовой стан «5000» произ-
водительностью 1,5 млн. тонн в год, продукция которого 
предназначена и для судостроения. В сентябре прошлого 
года Магнитка получила одобрение процесса производ-
ства судостали известным сертификационным обществом 
Bureau Veritas (Франция). По результатам аудита ММК 
получил сертификат одобрения в качестве производителя 
стального листового проката для судостроения.

Необходимость в получении одобрения Bureau Veritas 
возникла именно в связи с планируемыми поставками 
судостали для строящегося во Франции десантного 
корабля-вертолетоносца типа «Мистраль», который дол-
жен поступить на вооружение ВМФ России.

Согласно контракту, «Владивосток» должен войти в 
состав ВМФ в 2014 году, а «Севастополь» – в 2015-м. 
Эти вертолетоносцы станут самыми крупными надво-
дными кораблями российского флота после авианосца 
«Адмирал Кузнецов». 

 партнерство

Мордашов сменил 
Лисина
Гендиректор оао «северсталь» алексей Мордашов 
избран на должность президента некоммерческого 
партнерства «Русская сталь» на годовом собрании 
членов объединения, сообщает «Русская сталь».

Ранее этот пост занимал Владимир Лисин, председатель 
совета директоров ОАО «НЛМК». В. Лисин остался членом 
наблюдательного совета «Русской стали». На должность 
вице-президента «Русской стали» и председателя управ-
ляющего комитета был избран Игорь Хороший (от ОАО 
«Мечел»). В наблюдательный совет вошли также Александр 
Абрамов (Evraz), Евгений Зубицкий (ОАО «Туларчермет»), 
Игорь Зюзин (ОАО «Мечел»), А. Мордашов, Дмитрий Пум-
пянский (ОАО «ТМК»), Виктор Рашников (ОАО «ММК»), 
Алишер Усманов («Металлоинвест»). Председателем на-
блюдательного совета избран И. Зюзин.

Некоммерческое партнерство «Русская сталь» объеди-
няет крупнейших производителей металлургической про-
дукции в РФ. Партнерство было создано в 2001 году по 
инициативе крупнейших российских меткомпаний.

 отрасль

Переходят  
на четырехдневку
Evrazplc рассматривает возможность сокращения 
рабочей недели на Западно-сибирском метал-
лургическом комбинате. Причина – проблемы со 
спросом в металлургической промышленности, 
сообщает Reuters.

Предполагается, что предприятие будет переведено на 
четырехдневную рабочую неделю. В качестве альтер-
нативы управляющая компания может также сократить 
размер заработной платы сотрудникам. Окончательное 
решение Evraz озвучит в июле. Ранее сообщалось, что 
меткомпания планирует сократить расходы в 2013 году 
примерно на 10 процентов.

Напомним, в связи с прекращением выпуска листового 
проката закрылся листопрокатный цех на ОАО «Евраз 
ЗСМК» в Новокузнецке. Причина консервации произ-
водства – отсутствие перспектив загрузки его мощностей. 
Высвобождается около 400 человек: машинисты кранов 
металлургического производства, слесари-ремонтники, 
обработчики поверхностных пороков металла, резчи-
ки, нагревальщики, клеймовщики, штабелировщики, 
электромонтеры, вальцовщики, уборщики металла, опера-
торы поста управления, бригадиры, мастера, контролеры 
ОТК и другие. В числе сокращаемых 36 пенсионеров, 
120 женщин.

 лента новостей
■ Председатель Госкомитета Башкирии по транс-

порту и дорожному хозяйству Ильяс Муниров расска-
зал о новой дороге: Стерлитамак–Магнитогорск. Как 
сообщает FreshUfa.com, дорожники должны приступить 
к строительству уже в этом году. Трасса решит многие 
проблемы жителей Башкирии, да и магнитогорцам будет 
как раз кстати. Благодаря этому проекту из Стерлитамака 
можно будет напрямую выехать в Сибай, Старосубхангу-
лово, Белорецк и другие населенные пункты.

■ Официальная численность бедных в Россий-
ской Федерации занижена почти втрое, считают в 
Институте социологи РАН. По данным социологов, 
25 процентов граждан испытывают лишения в самом 
необходимом – питании, жилье или медуслугах. Бедным 
считается тот, среднемесячный доход в семье которого 
ниже 8848 рублей. Такие доходы имеют, по данным 
исследования, 23 процента опрошенных. К основным 
причинам бедности респонденты относят длительную 
безработицу, болезни и инвалидность.

■ Международное энергетическое агентство про-
гнозирует замедление роста спроса на газ к 2018 
году. По новым оценкам, он увеличится на 2,4 про-
цента, а не на 2,7 процента, как ожидалось раньше. 
Объясняется это прежде всего низким спросом на газ в 
Европе. Тем не менее, к 2018 году жителям Земли по-
требуется 4 трлн. кубометров газа в год (сегодня – 3,4 
трлн. кубометров). При этом 30 процентов мирового 
спроса на газ обеспечит Китай. С 2018 года поставки 
туда начинает Газпром.

■ В областной клинической больнице № 3 от-
крылось первое на Южном Урале отделение для 
реабилитации больных, перенесших инсульт. Оно 
завершает формирование регионального сосудистого 
центра на базе медучреждения, сообщили в пресс-
службе регионального Минздрава. Теперь в больнице 
сформирован полный медицинский цикл для лечения 
таких пациентов.

■ По данным ООН, количество лиц, инфицирован-
ных ВИЧ, в мире превышает сегодня восемьдесят 
миллионов человек. Более 30 миллионов уже умерли 
от СПИДа. В России число носителей вируса составляет 
более 700 тысяч, из них более 22 тысяч – южноуральцы. 
Наш регион на протяжении многих лет входит в десятку 
по количеству заболевших.

Курс на рубль

300МиллиоНов  
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 проблема | питьевая вода из уникальных природных водохранилищ уходит на полив грядок

с наступлением лета в Магни-
тогорске вновь зазвучала «во-
дная» тема. одной из причин 
тому стали массовые перебои 
с водоснабжением в поселках 
левобережной части города. На 
прошлой неделе на аппаратном 
совещании мэр города подчер-
кнул: горожанам необходимо 
рационально использовать пи-
тьевую воду. 

Б
ыли зафиксированы случаи, 
когда питьевой водой полива-
ли… камни и тротуары у домов 

– чтобы спастись от палящего солнца и 
духоты. Трест «Водоканал» разослал в 
СМИ информацию о том, что водозабо-
ры работают на предельной мощности, 
а также сообщение о фактах массового 
полива огородов питьевой водой. В 
своем обращении водоканальщики 
даже призывали бдительных граждан 
сообщать о таких фактах. Ведь, к при-
меру, в поселке Коммунальном, ряд 
домовладений лишены нормального 
снабжения питьевой водой с утра и до 
позднего вечера. Получается: одни по-
ливают свои посадки, моют машины, 
а другим – весь световой день невоз-
можно ни душ принять, ни еду приго-
товить. В адрес Водоканала последнее 
время регулярно поступают жалобы 
жителей поселков. Без воды, скажем, 
остаются те, чьи дома расположены 
выше остальных. Их претензии обо-
снованы – люди платят за воду, а ее 
попросту нет.

Не во всех поселках есть поливоч-
ный водопровод, но безудержный 
рост водопотребления зафиксирован 
и там, где поливочную воду подают 
регулярно: по графику дважды в не-
делю. Связано это с тем, что, не имея 
водомеров на водопроводе с питьевой 
водой, потребители поселков платят за 
нее по нормативу совсем незначитель-
ные суммы. И таких «экономистов» на-
считывается немало. Резон очевиден: 
зачем платить по счетчику, если, грубо 
говоря, за пару-тройку сотен рублей в 
месяц можно лить воду бесконечно? А 
то, что сосед с верхней улицы побрить-
ся может только глубокой ночью – это 
его проблемы.

Подобная логика стала одной из при-
чин несбалансированного расхода воды 
в целом по левому берегу. Естественно, 
ухудшилось ее качество: Водоканал 
максимально увеличил мощность по-
дачи воды, которая активно вымывает 
из старых труб все взвеси.

На сегодня новых водных ресурсов 
у Магнитогорска нет. «Запас прочно-
сти», созданный в 2011 году с пуском 
новых скважин на 18-й насосной, ис-
черпан с приходом нынешнего лета.

Об этом журналистам рассказал 
главный технолог треста «Водоканал» 
Александр Лисовой. Разговор шел не 
в кабинете, а на Верхне-Кизильском 
водозаборе – как раз возле новых 
скважин.

– В рамках инвестиционной про-
граммы для увеличения объемов 
поставки питьевой воды горожанам 
построили три здания под две новых 
скважины в каждом на водозаборе, 
питающем левобережную часть горо-

да, – пояснил Александр Николаевич. 
– Увеличили производительность 
водозабора в среднем на восемь тысяч 
кубометров в сутки. Это пятая часть 
всей воды, поднимаемой на Верхне-
Кизильском водозаборе, который 
обеспечивает около шестидесяти про-
центов потребностей левобережья. На 
полную мощность новые скважины 
вышли в текущем году.

Предыстория появления новых 
скважин такова: запасы водозабора 
в последние годы бы-
стро иссякали. Особенно 
критичным это стало в 
период засухи несколько 
лет назад. Требовалось 
разведать новые источ-
ники воды. В конце 2011 
года гидрогеологиче-
ская экспедиция закон-
чила обследование территории и по 
ее рекомендациям построили новые 
скважины. Реализация проекта по 
обустройству скважин и водоводов до 
насосной станции обошлась почти в 
50 миллионов рублей – это средства 
Водоканала. Вся техническая «начин-
ка» – импортная. Водоводы же до на-
сосной станции – полипропиленовые, 
а не металлические.

Таким образом, был создан неко-
торый запас прочности. Но хватило 
его ненадолго. Ситуация вновь обо-
стрилась в последние недели: общее 
потребление воды городом увеличи-

лось на семь-восемь процентов. А 
если «вычленить» левобережье, то там 
увеличение составило двадцать про-
центов. Система питьевого водопрово-
да не рассчитана на то, чтобы массово 
поливать грядки. И даже если вода в 
резервуарах есть, то при столь значи-
тельном скачке уровня потребления 
она просто не может дойти до каждого 
крана поселян левого берега. По заве-
рениям водоканальщиков, пока воды 
на водозаборах достаточно, но есть 

серьезная проблема с ее 
распределением в часы 
максимального водоот-
бора потребителями.

Какой выход? Строить 
новые скважины кон-
кретно под левый бе-
рег? Гидрогеологи на 
этот вопрос ответили 

отрицательно. Территория Верхне-
Кизильского водозабора ими хорошо 
изучена. Возможностей и резона 
бурить здесь новые скважины нет. 
Сейчас здесь 37 скважин глубиной 
90–100 метров. Насосы расположены 
на отметке около 50 метров. Вывод: 
необходимо беречь и максимально 
экономно использовать то, чем об-
ладаем.

Во многом проблему могла бы ре-
шить система поливочного водовода. 
Несколько лет назад была построена 
насосная станция в районе поселка 
Коммунальный – к Водоканалу она 

никакого отношения не имеет. Но 
система водоводов не развита: не все 
поселки запитаны уральской водой. 
Если бы вопрос с сетью поливочного 
водовода решился, то это облегчило 
бы проблему с нехваткой питьевой 
воды летом. 

По словам Александра Лисового, 
рычаги воздействия на нерадивых по-
селян, бездумно расходующих питье-
вую воду в ущерб своим же соседям, 
есть. Правда, он не конкретизирует 
суть этих «рычагов». Кроме того, в 
обозримой перспективе может быть 
создан новый водозабор, питающий 
город.

В ближайших планах у треста 
«Водоканал» – создание новой обез-
зараживающей станции на Верхне-
Кизильском водозаборе. В середине 
августа проект должен быть готов и 
закуплена установка по производству 
гипохлорита. Это позволит уйти 
от технологии применения хлора. 
Реализация проекта займет не меньше 
года.

Через месяц-полтора будут начаты 
работы по замене двух водоводов диа-
метром 600 миллиметров. Полностью 
на «пластик» будет заменен изношен-
ный участок длиной около километра. 
В будущем пластиковые водоводы 
должны полностью сменить металли-
ческие, что, безусловно, положительно 
скажется на качестве поступающей в 
город питьевой воды 

сухие краны  
и влажные грядки

«запас прочности»,  
созданный в 2011 году  
с пуском новых скважин, 
исчерпан с приходом 
нынешнего лета

Такую сумму пла-
нируется выделить 
в следующем году 
на защиту заданий 
ЕГЭ. Расходы уже 
включены в проект 
бюджета.

Новый министр экономического развития не 
советует населению переводить российские 
деньги в иностранную валюту.

«Нынешний уровень колебания рубля не ниже 
того, что был несколько лет назад. И населению, и 
бизнесу нет никакого смысла и стимула переходить 
из рублей в иностранную валюту», – сообщил гла-
ва Минэкономразвития Алексей Улюкаев в эфире 
«Итоговой программы» на НТВ. Он заметил, что 
Центральный банк по плану движется к режиму 
свободно плавающего рубля для контроля за уров-
нем инфляции.

Министр посоветовал сберегать деньги в без-
наличной форме и на банковских счетах. И за-
верил, что российские банки на сегодня обеспе-

чивают надежность вкладов, в России действует 
обязательная система страхования депозитов до 
700 тысяч рублей. И по новому закону страховка 
вырастет до одного миллиона рублей.

Еще одно очень привлекательное качество 
российской банковской системы, по мнению 
министра, – доходность. И это дает неплохое 
основание для инвестирования. Улюкаев подчер-
кнул, что не видит рисков для резкого падения 
цены на нефть. «Цены на нефть – это серьезный 
вопрос, так как произошли глобальные из-
менения на сырьевом рынке. Но мне кажется, 
что прогнозируемое значение, а это 101 доллар 
за баррель, которое заложено на ближайшую 
перспективу, – является резонным и весьма до-
стойным», – сказал он.
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 утечка газа

Оперативно сработано
Позавчера примерно на полтора часа было перекрыто движение 
на улице Зеленой – неподалеку от газораспределительного пункта, 
обеспечивающего топливом поселок Солнечный.

Причина заключается в утечке, которую при ежедневном плановом 
осмотре вовремя обнаружили обходчики ЗАО «Магнитогорскгазстрой». 
За участком двухсотмиллиметровой трубы, проложенной над дорогой, 
наблюдение велось длительное время – с того момента, как было обна-
ружено повреждение. Предположительно его нанесла одна из машин, 
перевозивших крупногабаритный груз. Из-за ежедневной вибрации на 
запруженном участке трассы в трубе появилась микротрещина, откуда в 
атмосферу начал просачиваться газ.

Скажем сразу, что на открытом воздухе не могло быть опасной кон-
центрации, а потому и угрозы взрыва. Тем не менее, аварийная служба 
приехала на место раньше нормативного срока и с помощью приборов 
установила место повреждения. Одновременно с этим было организовано 
газоснабжение поселка по резервному варианту. Три ремонтные бригады 
быстро справились с поставленной задачей и вырезали аварийный деся-
тиметровой участок трубы. Его замена произойдет в день, согласованный 
с администрацией Магнитогорска, поскольку для проведения работ вновь 
потребуется перекрытие дороги.

Слаженные действия ремонтных служб – не случайность, а результат 
учений при отработке нештатных ситуаций. Руководство ЗАО «Магни-
тогорскгазстрой» благодарит всех сотрудников за четкую работу при 
ликвидации аварии.

 кадры

У губернатора ХМАО 
магнитогорский зам

Уроженец Магнитогорска назна-
чен новым заместителем гу-
бернатора Ханты-Мансийского 
автономного округа Югры 

Натальи Комаровой. Дмитрий 
Шаповал будет отвечать, в 

том числе, за строительство 
и ЖКХ.

«В ведении Дмитрия Валерьеви-
ча будут находиться окружные де-
партаменты дорожного хозяйства 
и транспорта, строительства, 
жилищно-коммунального ком-

плекса и энергетики, гражданской 
защиты населения, а также служба государственного надзо-
ра за техническим состоянием самоходных машин и других 
видов техники», – пояснили в пресс-службе, добавив, что 
Валентин Грипас, занимавший этот пост ранее, уволен по 
собственному желанию.

Дмитрий Шаповал родился в Магнитогорске в 1979 году. 
Окончил Магнитогорский государственный технический 
университет им. Носова, защитил диссертацию по специаль-
ности «строительные конструкции зданий и сооружений».

С 2001 по 2007 год работал в ряде коммерческих компа-
ний. В 2007 году возглавил бюджетное учреждение Ханты-
Мансийского автономного округа «Югорский институт 
развития строительного комплекса» и занимал этот пост 
до 2011 года. 

С 2009 по 2011 год был председателем правления НП 
СРО «ЮграСтройПроект». В 2011 году назначен замести-
телем директора департамента строительства, энергетики 
и жилищно-коммунального комплекса Югры, в котором 
курировал вопросы строительства, после чего возглавил 
департамент архитектуры, строительства и градострои-
тельной политики Министерства регионального развития 
Российской Федерации и проработал в этой должности до 
2012 года. В Минрегионе России он занимался вопросами 
ценообразования, технического регулирования в строитель-
стве, развитием промышленности строительных материалов 
и другими направлениями. 

С 2012 по 2013 год занимал пост министра строительства 
и архитектуры Пермского края. В 2013 году был назначен 
директором департамента взаимодействия с органами 
государственной власти Национального объединения 
строителей.

Назначен проректором
Бывший вице-губернатор Павел Рыжий назначен 
проректором Челябинского государственного уни-
верситета.

В пресс-службе ЧелГУ сообщили, что в обязанности ново-
го руководителя входит взаимодействие с федеральными, 
региональными и местными органами власти, работа с 
общественными организациями и информационная по-
литика вуза.

Завтра Павел Рыжий примет участие в заседании об-
ластного cоюза промышленников и предпринимателей, 
где обсудит вопрос о сотрудничестве ЧелГУ и ведущих 
предприятий региона. Также проректор намерен посетить 
все корпуса университета, чтобы познакомиться с работой 
изнутри.

Озерские перестановки
Заместитель главы администрации Озерска Челябин-
ской области Анатолий Баранов 1 июля покинул свой 
пост. Официальная формулировка – «по состоянию 
здоровья». Сити-менеджер южноуральской «за-
претки» Павел Качан вручил ему благодарственное 
письмо и заявил, что Баранов возглавит одно из 
муниципальных предприятий города, сообщили в 
администрации Озерска.

Анатолий Баранов до конца июня прошлого года работал 
в должности заместителя сити-менеджера Озерска. После 
того как был взят под арест по обвинению в растрате бюд-
жетных средств действующий на тот момент сити-менеджер 
Евгений Тарасов, Баранова назначили исполняющим 
обязанности главы администрации. С того времени в го-
роде трижды проводился конкурс на замещение вакантной 
должности сити-менеджера. Первый был признан несосто-
явшимся, в двух других принимал участие Баранов, но его 
кандидатура даже не вносилась на рассмотрение депутатов. 
По итогам второго конкурса, состоявшегося в конце про-
шлого года, главой администрации стал Александр Федоров 
– но он скоропостижно скончался. 9 апреля в должность 
сити-менеджера вступил Павел Качан.

Медицинская  
программа
В Челябинской области принята программа по при-
влечению и закреплению медицинских кадров.

По данным mediazavod.ru, с 2013 по 2017 год планируется 
поднять обеспеченность населения врачами до уровня 40 
человек на 10 тысяч населения, а средним медперсоналом – 
94 человека на 10 тысяч населения. Как сообщает минздрав 
области, программа предусматривает выплату «подъемных» 
в размере 50 тысяч рублей всем молодым специалистам с 
2014 года.

 В медсанчасти идут навстречу тем, кто, уже перешагнув пенсионный возраст, желает остаться в профессии
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О престиже лечебного учреж-
дения лучше всего говорит 
желание пациентов лечиться 
именно здесь. В Магнитке 
репутация популярной и вос-
требованной клиники давно 
закрепилась за медсанчастью 
администрации города и ОАО 
«ММК». 

Больные выделяют ее по многим 
причинам: врачи и медсестры вы-
сокой квалификации, доступность 
современных методов диагности-
ки, передовые лечебные методи-
ки, аппаратура и инструментарий. 
«Технологии престижа» основаны 
на стремлении медиков совершен-
ствоваться. Одна из форм – участие 
в ежегодных научных конференциях, 
собирающих весь цвет российского 
и зарубежного здравоохранения. 
Возможность напрямую общаться со 
светилами, обмен опытом, изучение 
новой техники – словом, многое, что 
позволяет развиваться коллегам из 
лучших клиник мира, сегодня до-
ступно и магнитогорским докторам, 
работающим в медико-санитарной 
части АГ и ОАО «ММК».

На конгресс  
в Москву и Цюрих

География их командировок об-
ширна. Одно перечисление поездок за 
последние годы занимает несколько 
тетрадных листов в книге учета отдела 
кадров медсанчасти. Свежие примеры – 
конференция нейрохирургов в Цюрихе, 
международный конгресс андрологов-
урологов в Гаване, европейская школа 
офтальмологов в Москве. Программа 
семинаров в российской столице на-
сыщена, и врачи медсанчасти не упу-
скают возможности учиться: были на 
конгрессе по радиологии и на съезде 
аритмологов, на конференциях обсуди-
ли актуальные вопросы по креативной 
кардиологии и аспекты экстракорпо-
рального очищения крови в интенсив-
ной терапии. Учебу проходят доктора 
всех специальностей и по всей России. 
Лор-врачи, к примеру, обменялись 
опытом на первом общероссийском 
форуме в Санкт-Петербурге, ангиохи-
рурги в Краснодаре штудировали тему 
эндоваскулярного лечения артерий, а в 
Оренбурге – внутрисосудистые методы 
визуализации, акушеры-гинекологи 
в Челябинске обсуждали стратегии 
взаимодействия при ведении паци-
енток с эндометриозом, а урологи в 
Уфе – реконструктивно-пластические 
и лапароскопические методы. С обуче-
ния доктора приезжают вооруженные 
новейшими разработками, которые 

внедряют в своих отделениях. Совер-
шенствование в профессии – тради-
ции коллектива, руководит которым 
главный врач, доктор медицинских 
наук Марина Шеметова. К слову, в 
медсанчасти сегодня трудятся три 
доктора наук и одиннадцать кандидатов 
наук. Кадровый потенциал больницы 
укрепляется благодаря поддержке  ОАО 
«ММК» и администрации города.

Сертификат на пятилетку
Затраты медсанчасти на обучение 

персонала по всем видам подготовки 
ежегодно составляют около трех мил-
лионов рублей. Ежегодно увеличивает-
ся количество специалистов, обучаю-
щихся за счет средств бюджета.

За минувший год повышением 
квалификации и профессиональной 
переподготовкой были охвачены более 
трехсот врачей и медсестер. Сертифи-
кационные циклы с получением серти-
фикатов специалистов на ближайшие 
пять лет успешно окончили хирурги, 
терапевты, неврологи, рентгенологи, 
оториноларингологи, нейрохирурги, 
травматологи, фармакологи, гинеко-
логи. Подобное обучение специалисты 
проходят регулярно – планы подготовки 
составляет и четко отслеживает отдел 
кадров медсанчасти, практикующей 
многолетнее сотрудничество с Челя-
бинским, Уфимским и 
Екатеринбургским ву-
зами. Кроме того, пять-
десят врачей прошли 
тематическое усовер-
шенствование, четыре 
человека – полугодовой 
курс профессиональной 
переподготовки, полу-
чив смежную специальность и второй 
диплом. К примеру, невролог теперь 
может работать в направлении иглореф-
лексотерапии, а уролог – проводить еще 
и ультразвуковое исследование.

Пристальное внимание и к под-
готовке среднего медперсонала – за 
год по плану обучены и получили 
сертификаты специалистов более двух-
сот медицинских сестер. Кроме того, 
каждые пять лет врачи и медсестры 
подтверждают свои категории. Про-
фессиональный уровень медсанчасти 
завидный: почти сто докторов сегодня 
имеют высшую категорию. Количество 
врачей и медсестер с первой и высшей 
категорией ежегодно увеличивается.

Традиционно руководители разных 
подразделений обучались на курсах по 
охране труда. Специальную подготовку 
прошли инженеры по ремонту мед-
техники, автоклаверы, работающие с 
потенциально опасным оборудованием 
для стерилизации.

Крепкое ядро
– Основной костяк персонала – наше 

кадровое ядро – остается неизмен-

ным, – рассказывает начальник отдела 
кадров и социальных программ МСЧ 
АГ и ММК Лариса Исакова. – Един-
ственный прецедент был в прошлом 
году, когда мы передали в первую 
горбольницу наше большое участковое 
отделение – новую южную поликлини-
ку по улице Советской. Вместе с ней, 
согласно трудовому законодательству, 
по собственному желанию переводом 
оформлено двести человек. Но это 
событие исключительное и разовое. 
В целом же количество сотрудников 
медсанчасти остается стабильным из 
года в год. Как и везде, регулярно часть 
возрастных людей уходит на пенсию, а 
молодежь пополняет наши ряды.

Вместе с тем, в медсанчасти идут 
навстречу тем, кто, уже перешагнув 
пенсионный порог, желает остаться 
в профессии. Здесь дорожат врачами 
и медсестрами, которым и шестьде-
сят пять, и семьдесят лет. это люди 
большой души, с бесценным опытом, 
которые по-прежнему находят силы 
на тяжелый труд, потому что любят 
больных.

Интерны с традициями
Престиж больницы определяет жела-

ние молодых докторов устроиться сюда 
на работу. Многие интерны приходят в 
медсанчасть вслед за родителями.

– Перед поступлением 
в интернатуру молодые 
врачи должны решить, с 
каким лечебным учреж-
дением они хотят заклю-
чить договор, по какой 
специализации они будут 
трудиться. И мы рады, что 

молодежь к нам стремится, – говорит 
Лариса Исакова. – Медсанчасть со сво-
ей стороны обязуется принять молодых 
врачей по тому профилю, с которыми 
они определились еще в академии. 
Сегодня у нас заключены договора с 
десятью интернами – в основном это 
выпускники Челябинского универси-
тета. Так что в следующем году мы 
ожидаем солидное пополнение – мо-
лодых врачей разных специальностей: 
пульмонолог, эндоскопист, оторинола-
ринголог, анестезиолог-реаниматолог, 
рентгенолог, сердечно-сосудистый 
хирург, невролог.

Многим пациентам медсанчасти 
хорошо известна фамилия Козюра: 
Наталья Васильевна – заведующая 
гинекологическим отделением и ве-
ликолепный хирург, ее супруг Олег 
Петрович – классный ангиохирург. 
А в скором времени в медсанчасть 
собирается прийти их сын Алексей с 
супругой, заканчивающие ординатуру 
в Челябинске. Еще одна семейная 
пара – Мишины: Виола Станиславовна 
– заведующая отделением функцио-
нальной диагностики, Вадим Юрьевич 
– врач УЗИ. Их дочь Алина учится в 

Оренбургской медакадемии, планируя 
вернуться в Магнитку. Врачами ста-
новятся и дети медсестер, санитарок. 
Такой преемственностью поколений 
можно гордиться.

Горячая пора
Сейчас у кадровой службы медсан-

части самая горячая пора – на практику 
пошли студенты медицинских вузов. 
Традиционно около тридцати человек 
прибывают в медсанчасть из Челя-
бинского медицинского университета, 
около десятка – студенты Уральской 
медакадемии из Екатеринбурга, еще не-
сколько практикантов – из Оренбурга, 
Тюмени и Уфы. На четвертом курсе у 
них начинается врачебная практика – 
молодежь устраивается по желанию 
помощниками врача в поликлиники 
или в отделения больницы, где им с удо-
вольствием помогают набраться знаний 
и опыта. Каждому студенту назначают 
руководителя практики.

Параллельно идет прием выпускни-
ков медицинского училища. Буквально 
на следующий день после получения 
дипломов многие девчата уже пришли 
в отдел кадров. Большинство с готовым 
решением: кому по душе неврология, 
кому хирургия или реанимация – еще 
на практике присмотрелись, где при-
годятся. Ежегодно летом медсанчасть 
принимает на работу до двух десятков 
молодых медсестричек.

Выбор профессионалов
Подпитка кадрами в медсанчасти 

идет не только со всей области, приез-
жают даже из других регионов. В бли-
жайшее время, например, в наш город 
собираются два доктора-рентгенолога 
– из Сатки и Уфы. Они заинтересова-
лись условиями работы и социальными 
программами в медсанчасти.

– Мы выделяем служебное жилье 
для молодых врачей и для прибывших 
иногородних, либо оплачиваем съем-
ное жилье, – уточняет Лариса Исакова. 
– Кроме того, нашим медработникам 
предоставляют места в жилищном 
комплексе ООО «УК «ММК-Курорт»: 
и такая возможность устроиться в горо-
де – большое подспорье для сестричек, 
которые родом из села.

Приятные сюрпризы медики полу-
чают к профессиональному празднику 
и Дню металлурга. В минувшем году, 
когда медсанчасть отмечала 70-летие, а 
ММК – 80 лет, количество различных 
наград выросло в разы – за много-
летний и безупречный труд медиков 
поощрили грамотами министерства 
промышленности, федерального и 
областного минздрава, комбината и 
города. Так будет и впредь, благо, что 
кадровый потенциал медсанчасти с 
каждым годом крепнет 

Затраты мСЧ  
на обучение персонала  
ежегодно составляют 
около трех миллионов 
рублей

Технологии престижа

По данным опроса, 43 про-
цента респондентов пола-
гают, что Россия к 2020 году 
должна стать «великой про-
цветающей державой», еще 
11 процентов думают, что ей 
нужно превратиться в «госу-
дарство с высоким уровнем 
жизни». 

П ри этом 15 процентов увере-
ны, что наиболее актуальным 
через пять–десять лет будет 

лозунг «Россия должна стать вели-
кой державой, империей» (число 
тех, кто уверен в популярности 
великодержавных идей в будущем, 
остается неизменным с 2005 года). 
Еще 28 процентов считают, что в 
будущем актуальной будет идея 
сильного государства, которое «за-

ботится о своих гражданах», а все 
россияне должны будут «работать 
на страну» (в 2005 году так считали 
17 процентов, в 2010-м – уже 22 
процента). В то, что самой попу-
лярной станет идея «возвращения к 
традициям и моральным ценностям, 
проверенным временем», верят еще 
17 процентов опрошенных.

Лишь по 8 процентов опрошен-
ных думают, что через пять–десять 
лет будут популярны лозунг «Сво-
бодный рынок и минимум вмеша-
тельства государства в экономику» 
и идеи демократии. Почти столько 
же (7 процентов) полагают, что 
актуальным станет лозунг «Россия 
в первую очередь для русских». 
«Антимигрантские настроения на 
самом деле шире, но респонден-
ты просто считают этот лозунг 

неполиткорректным», – уверен 
политолог Алексей Макаркин, а 
«демократия» и «свобода», по его 
словам, для большинства граждан 
– просто слова.

«Для большинства граждан не-
возможно достичь процветания 
только своими усилиями, они 
считают, что политика государства 
должна быть такой, чтобы их уро-
вень жизни рос», – пояснил генди-
ректор ВЦИОМа Валерий Федоров, 
отметив, что россияне все же стали 
меньше «уповать на государство», 
чем в 2005 или 2007 годах. Глава 
ВЦИОМа связывает это с падени-
ем темпов экономического роста: 
граждан привлекает идеология, 
которая во главу ставит рост благо-
состояния населения и где у госу-
дарства значительная роль. «Просто 

есть запрос на патерналистское го-
сударство, которое платит пенсии, 
повышает зарплаты», – говорит 
господин Макаркин.

Отметим,  что ,  по  данным  
ВЦИОМа, четверть граждан (24 
процента) вообще никогда не за-
думывались, какой будет Россия 
через пять, десять и более лет. «По-
стоянно думают об этом» только 
11 процентов, «время от времени» 
– 36 процентов. «Число тех, кто 
задумывается о том, что будет со 
страной, больше, чем можно было 
бы опасаться», – отметил гендирек-
тор ВЦИОМа. А Алексей Макаркин 
считает, что ситуация, когда люди по-
стоянно думают о будущем страны, 
характерна для кризиса, а общество 
сейчас его не видит и не испытывает 
стрессового состояния 

Россияне ждут великого будущего



Галина николаева

Глава Троицка Виктор Щекотов 
подозревается во взяточни-
честве. В настоящее время в 
отношении него возбуждено 
уголовное дело по двум эпи-
зодам получения денег.

По словам старшего помощника 
руководителя следственного управ-
ления СК России по Челябинской 
области Владимира Шишкова, по 
версии следствия, мэр получил от 
двух бизнесменов в общей слож-

ности более 400 тысяч рублей. За 
250 тысяч рублей он предоставил 
одному из них землю, а за 150 ты-
сяч рублей – разрешил выделить 
участок для установки торгового па-
вильона. Получение данных взяток 
происходило в течение 2011–2012 
годов.

В отношении Виктора Щекотова, 
который был задержан в собственном 
кабинете оперативниками и препро-
вожден в Челябинск, возбуждено и 
расследуется уголовное дело по п. 
«в» ч.5 ст.290 УК РФ – получение 
взятки.

Напомним, что обыски в мэрии 
Троицка прошли первого июля. При-
бывшие сотрудники отдела экономиче-
ской безопасности и противодействия 
коррупции полицейского Главка изъяли 
необходимую документацию.

А еще двумя неделями ранее по-
лиция задержала в Троицке 11 членов 
преступной группировки, подозре-
ваемой в совершении на террито-
рии области в течение длительного 
времени убийств, вымогательств и 
других тяжких преступлений. Среди 
задержанных директор Троицкого 
автовокзала, депутат Анатолий Фе-

дорченко, предприниматели братья 
Зайцевы.

По версии правоохранительных 
органов, пятеро из задержанных 
причастны к нашумевшей ночной 
перестрелке в Троицке 21 мая. Тогда 
в ходе криминальных разборок были 
расстреляны два человека. В резуль-
тате, один из них, 20-летний житель 
Копейска, скончался. В ходе обысков 
у задержанных изъято большое ко-
личество огнестрельного, холодного 
оружия, боеприпасы. 

Знающие люди говорят, что данные 
о взятках главы были получены в ходе 
допросов членов преступной ОПГ. 
В ходе этих двух расследований, 
судя по всему, всплывает еще много 
интересного.

Возглавить главный контрольно-счетный 
орган страны могут либо Татьяна Голикова, 
либо Андрей Макаров. А может остаться и 
Сергей Степашин.

Совет Госдумы утвердил троих кандидатов на 
пост нового руководителя Счетной палаты. Ими 
стали нынешний глава СП Сергей Степашин, 
председатель Комитета Госдумы по бюджету и 
налогам Андрей Макаров и помощник президента 
Татьяна Голикова.

Дело в том, что по новому законодательству о 
Счетной палате, после того как фракции Госдумы 
предложат своих кандидатов на пост руководи-
теля Счетной палаты, Совет парламента должен 
отобрать и утвердить не менее троих из них 
для последующего предоставления Президенту 
РФ. Тот, в свою очередь, делает выбор в пользу 

одной из кандидатур и вносит ее на рассмотре-
ние Госдумы. Однако может быть и сценарий, 
при котором глава государства отвергнет список 
Госдумы и предложит депутатам свой вариант. 
Новая коллегия Счетной палаты должна быть 
окончательно сформирована к 1 октября этого 
года.

Полномочный представитель 
президента РФ В Уральском 
федеральном округе Игорь 
Холманских поручил усилить 
контроль за «горячей линией» 
по проблемам ЖКХ в Челябин-
ской области в июле–августе, 
когда население получит пер-
вые после повышения тарифов 
квитки. Ни одно обращение 
не должно остаться без разъ-
яснений, заявил он по итогам 
совещания по тарифам.

О
ткрывая совещание состояв-
шееся во вторник в Миассе, 
он подчеркнул, что половина 

обращений граждан в органы власти 
касается услуг ЖКХ. Населению 
по-прежнему непонятны механизмы 
тарифообразования. Губернатор 
Михаил Юревич, выступая с до-

кладом, рассказал, что рост тарифов 
в Челябинской области по итогам 
года не превысит шести процентов, 
как и поручено президентом. В ре-
гионе принят ряд законов о льготах 
и субсидиях по тарифам, на которые 
заложено более 65 млн. рублей. Так, 
по его словам, тепло в Челябинской 
области дешевле на 10–15 процентов 
по сравнению с другими регионами 
УрФО.

Игорь Холманских поинтересовал-
ся, как ведется контроль над управ-
ляющими компаниями в Челябинской 
области. Юревич сообщил, что вла-
сти проводят мониторинг УК, кроме 
этого, в регионе есть коммунальный 
омбудсмен и уполномоченный по 
правам человека. 

Полпред напомнил, что истек срок 
установки общедомовых приборов 
учета. Выполнение предписания 
напрямую связано с получением 

федеральных средств из Фонда ре-
формирования ЖКХ. Общедомовыми 
приборами учета должно быть осна-
щено 75 процентов жилого фонда. Гу-
бернатор сообщил, что в Челябинской 
области такими приборами оснащено 
70 процентов жилфонда.

В свою очередь, председатель 
областного правительства Сергей 
Комяков отметил, что те муниципа-
литеты, которые не достигли этого 
показателя, не получат средства из 
федерального фонда. В число таких 
муниципалитетов попал и Челябинск. 
Комяков рассказал, что с 1 января по  
1 июля в Челябинске количество об-
щедомовых приборов учета удвоено, 
но этого оказалось недостаточно.

Заместитель генпрокурора РФ в 
УрФО Юрий Пономарев поинтересо-
вался количеством и характером жа-
лоб, которые поступают губернатору 
от населения в ходе личных приемов, 

ожидая, что большинство жалоб 
будут касаться сферы ЖКХ. Однако 
Юревич ответил, что большинство 
населения жалуется на медицину. 
Пономарев сделал замечание, что, 
видимо, в регионе по-другому нужно 
организовать учет таких жалоб.

Сергей Комяков уточнил, что с 
жалобами такого рода разбираются на 
уровне муниципалитетов. А Михаил 
Юревич отметил, что вежливость 
управляющих компаний в работе с 
населением выросла в разы. Но, по 
его словам, проблемным муниципа-
литетом остается Озерск, где хищения 
в сфере ЖКХ на сегодняшний день 
составляют 386 миллионов рублей. 
При этом, население Озерска исправно 
оплачивает коммунальные услуги.

Прокурору Челябинской области 
Александру Войтовичу поручено 
разобраться с ситуацией в Озерске 
до конца года.

– Даю поручение об усилении кон-
троля главам всех муниципалитетов, 
– заявил Михаил Юревич. – Мони-
торинг должен вестись постоянно, 
результаты будут обобщаться по 
итогам каждого месяца для принятия 
мер. Необходимо также проводить 
информационную работу среди на-
селения, чтобы люди понимали, за 
что и кому они платят. Призываю и 
жителей региона активней жаловать-
ся на неправомерность деятельности 
управляющих компаний, в том числе 
в интернет-приемные на муници-
пальном и региональном уровнях. 
Нужно активно отстаивать свои пра-
ва, ведь когда, например, в магазине 
вам продают некачественный товар, 
вы тут же возвращаетесь и требуете 
свои деньги обратно. В сфере ЖКХ 
отношение должно быть такое же 

 утрата

Человек-памятник
В Тамбове на 87 году жизни 
скончался Иван Одарченко 
– ветеран Великой Отече-
ственной войны, ставший 
прототипом двух памятни-
ков – Воину-освободителю в 
берлинском Трептов-парке и 
Ветерану – в парке Победы 
Тамбова.

Иван Одарченко родился 
6 сентября 1926 года в селе 
Новоалександровка Акмо-
линской области (Казах-
стан). В 1931 году, спасаясь 
от голода, семья Одарченко 
перебралась в Магнито-
горск. В шестнадцать лет 
Иван стал бригадиром в колхозе, помогал матери растить 
младших. В январе 1944 года Иван Одарченко был призван 
на армейскую службу. Воевал в составе 114-й гвардейской 
дивизии 9-й гвардейской армии. Иван Степанович освобож-
дал Венгрию, Австрию, Чехию, войну закончил под Прагой, в 
боях заслужил медаль «За отвагу». После победы продолжил 
службу в советских оккупационных войсках в Берлине. Демо-
билизовавшись, Иван Степанович поселился в Тамбове, где 

жила его сестра. Проработал токарем и фрезе-
ровщиком 37 лет на тамбовском заводе 

подшипников скольжения.
Скульптору Евгению Вучетичу, 

который работал над созданием ме-
мориала в честь советских воинов, 
павших в борьбе с фашизмом в 
Берлине, Иван Одарченко позиро-
вал в 1947 году. А в 2010 году в об-
ластном центре открылся памятник 

Ветерану-победителю работы мест-
ного скульптора Виктора Кулаева. По 

его замыслу ветеран и фронтовик 
Иван Одарченко, на коленях у 
которого сидит девочка, увеко-
вечен в бронзе в тамбовском 
Парке Победы.

Гражданская панихида 
и прощание с ветераном 

Великой Отечественной войны состоялись вчера на Петропав-
ловском кладбище Тамбова.

 недвижимость

Квартира ради визы
В Латвии, Литве и Эстонии иностранцы, купив недвижи-
мость, могут получить вид на жительство и свободный 
въезд в шенгенскую зону. 

Цены относительно невысокие: 2-комнатная квартира в Риге 
продается за 40–200 тысяч евро, в Юрмале – за 50–300 тысяч 
евро. Качественное жилье в Вильнюсе стоит 55–65 тысяч евро, 
а в поселке в нескольких десятках километров от столицы – 
всего 3–4 тысячи евро. В Таллине  жилой метр можно купить 
за 1000 евро, сообщает РБК. Среди желающих приобрести 
недвижимость в Прибалтике большинство составляют граж-
дане России.

 менингит

Вспышка эпидемии
В Челябинске госпитализировано 13 детей с подозрением 
на менингит. Состояние их стабильное, пациенты про-
ходят обследование.

Окончательный диагноз станет ясен в ближайшие дни, когда 
будут готовы результаты анализов. В нейроинфекционное от-
деление детской городской больницы № 8 дети поступили из 
разных районов города. О вспышке эпидемии заявили роди-
тели. Они рассказали, что наблюдали огромные очереди, и все 
места в инфекционном отделении и реанимации заняты.

 уведомление

Налоговый казус
Двухлетнему жителю Екатеринбурга пришло уведомление 
с требованием срочно заплатить налоги. Бумага пришла 
по почте и сильно озадачила семью «должника». 

Его бабушка уже боится заглядывать в почтовый ящик, дабы 
не обнаружить там еще и повестку в военкомат. После того 
как родители ребенка обратились в налоговую, выяснилось, 
что произошла ошибка и письмо адресовалось не их сыну, а 
его полному тезке, вполне взрослому человеку. Тем не менее 
семья решила оставить это письмо себе на память. 

 госнаркоконтроль

Грамоты от губернатора 
Исполнилось десять лет со дня  образования управления 
ФСКН России по Челябинской области. В связи с малень-
ким юбилеем Почетная грамота губернатора вручена 
начальнику управления генерал-майору полиции Евгению 
Савченко. Такой же награды удостоены более 20 сотруд-
ников силового ведомства. 

В приветственном слове Михаил Юревич подчеркнул, что 
сотрудники Госнаркоконтроля, проявляя профессионализм и 
мужество, успешно борются с наркоторговлей, наркотрафиком, 
ведут работу по профилактике наркомании. По данным мони-
торинга, в области более 117 тысяч человек неоднократно по-
требляли наркотики, из них более трети являются системными 
потребителями. Наркосбытчики наращивают криминальную 
деятельность, легализуя преступную деятельность и запуская 
в оборот все больше так называемых «дизайнерских» нарко-
тиков.

У наркоконтроля много работы, но положительный резуль-
тат возможен только в тесном союзе с властью и гражданским 
обществом.

 запрет 

Скромнее надо быть
Законопроект о запрете для госчиновников покупать 
служебные машины дороже 1,5 млн. рублей получил наи-
большую поддержку при голосовании на сайте Российской 
общественной инициативы. 

За ним следуют возврат минимального уровня содержания ал-
коголя в крови водителя, отмена приоритетного проезда машин 
с «мигалкой» (кроме оперативных служб) и возбуждение дел 
против виновников ДТП на основании видеозаписи, сообщил 
портал правительства РФ.

Политика. обществочетверг 4 июля  2013 года magmetall.ru

   Власть над людьми приобретается лишь посредством служения им: это правило, не имеющее исключения. Виктор Кузен
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Сопредседатель Ассоциации юристов России 
Сергей Степашин предложил подумать над 
тем, чтобы вновь сделать День Конституции 
выходным. Также он поддержал предложе-
ние назвать одну из улиц столицы именем 
Конституции. 

Э
ти заявления прозвучали на Всероссийской 
конференции преподавателей конституцион-
ного права «Актуальные вопросы преподава-

ния конституционного права», которая на прошлой 
неделе состоялась в Московском государственном 
юридическом университете имени О. Е. Кутафина 
(МГЮА). Сергей Степашин напомнил, что сегодня 
12 декабря хотя и остается Днем Конституции, но 
является обычным рабочим днем. А потому за-
частую проходит незамеченным в череде будней. 
Мало ли у нас таких дней в году, посвященных 
чему-то вроде бы важному, но нашего пристального 
внимания как бы не заслуживающему. Хотя как 
раз к Основному Закону такого отношения быть 
не должно.

По словам Сергея Степашина, праздничный День 
Конституции мог бы быть посвящен правовому 
просвещению, чтобы граждане изучали конститу-
ционные права, учились их защищать, да и в целом 
проникались положениями Основного Закона.

Кстати, недавно совет молодых юристов мо-
сковского отделения Ассоциации юристов России 
начал сбор подписей молодых жителей города под 
обращением к временно исполняющему обязанно-

сти мэра столицы Сергею Собянину о присвоении 
одной из центральных площадей или основных 
улиц Москвы имени Конституции.

Не секрет, что рядовые граждане зачастую вос-
принимают Конституцию как некий отвлеченный 
документ. Да, хорошо написано, да, в нем абсолют-
но правильные вещи, и да, хочется жить по таким 
правилам. Но, увы, считает простой человек, к 
реальной жизни обывателя строчки Основного 
Закона не имеют особого отношения. Попробуй 
напомнить какому-нибудь сержанту полиции про 
Конституцию.

Молодые правоведы считают, что положение 
надо менять. Для начала стоит дать Конститу-
ции зеленую улицу. Почему бы не открыть в 
столице, скажем, Конституционный проспект? 
«Полагаю, это предложение может быть под-
держано», заявил Сергей Степашин. Кроме того, 
по его словам, Ассоциация юристов планирует 
обратиться к председателю Конституционного 
суда России Валерию Зорькину с предложением 
организовать при суде ежегодный семинар для 
заведующих кафедрой юридических вузов. Это 
позволило бы перекинуть мостик между наукой 
и практикой, чтобы ученые правоведы из первых 
рук получали информацию о правовых позициях 
Конституционного суда, реализации конституци-
онных норм на практике.

Еще один важный вопрос: по мнению Сергея 
Степашина, пришло время активизировать соз-
дание уставных судов в регионах. Он напомнил, 

что сегодня подобные суды существуют лишь в 
17 регионах. «Их роль явно недооценена», сказал 
Сергей Степашин. Надо пояснить, конституци-
онные (уставные) суды – это специальные суды 
субъектов, которые проверяют нормативные акты 
региональных властей на их соответствие уставу 
и законам субъекта. По сути они представляют 
собой аналог Конституционного суда в регионах. 
По словам Сергея Степашина, необходимо создать 
законодательную базу взаимодействия уставных 
судов с Конституционным судом России, и в раз-
работке положений ключевую роль должны сыграть 
представители науки.

Конференция не случайно прошла в МГЮА – 
одном из ведущих юридических вузов страны 

Жить по правилам Основного Закона

Глава Троицка дает показания

Кто возглавит Счетную палату?

Полпред погрузился  
в ЖКХ Южного Урала



Продам
*Сад в «Металлурге-3», дом, 

посадки. Т.: 20-83-37, 8-902-615-
4746.

*Гараж в «Калибровщике-1», 
3х11, погреб, смотровая яма, 
подвал. Т.: 20-83-37, 8-902-615-
47-46.

*Сад в «Мичурина-2». Т. 8-906-
851-3273.

*Цемент, песок, щебень, отсев – 
от мешков до «КамАЗов», недоро-
го, доставка. Т. 8-904-305-1212.

*Лист из полипропилена, цвет-
ной, 5 мм, по 900 р. Т. 45-37-75.

*Евровагонку, доску пола, блок-
хаус. Т. 43-00-29.

*Шлакоблок рубленый, угловой. 
Т. 456-123.

*Шлакоблок 30 %, 50 %, бордюр, 
парапет. Т. 456-123.

*Цемент. Песок. Т. 431-437.
*Цемент. Песок. Т. 45-10-40.
*Песок речной сеяный, дешево. 

Доставка «КамАЗом». Т. 8-912-
300-2087.

*Песок, щебень, недорого,  от 2 
до 30 т. Т. 8-922-754-5309.

*Теплицы. Т. 45-60-60.
*Гаражные ворота. Т. 45-60-60.
*Перегной. Т. 8-919-327-5292.
*Детские спортивные комплек-

сы. Т. 8-902-866-75-75.
*Пшеницу, ячмень. Самовывоз. 

Возможна доставка. Т. 8-902-608-
5047.

*Дрова сухие. Т. 8-912-806-
5189.

*Дрова, песок, перегной. Т. 
8-906-899-6168.

*Поликарбонат. Т. 45-48-48.
*Шлакоблок. Т. 8-904-814-36-

77.
*Щебень, песок, отсев, бут, 

скалу, чернозем, глину. Т. 8-967-
867-43-29.

*Песок, щебень, граншлак от 3,5 
т до 10 т. Т. 8-902-607-98-90.

*Песок, щебень, бут, граншлак. 
Доставка от 1 до 3,5 т. Недорого. 
Т. 8-912-326-01-36.

КуПлю
*3-к. квартиру. Т. 26-44-77.
*2-к. квартиру. Т. 26-44-77.
*1-к. квартиру. Т. 26-44-77.
*Ванну, холодильник, плиту и пр. 

Т. 45-44-94.
*Холодильник, ванну, стиралку б/у. 

Т. 47-31-00.
*Ванну, холодильник, стиралку. Т. 

43-09-30.
*Холодильник от 500 р. Т. 8-963-

093-1321.
*Каслинское литье. Т. 8-904-976-

07-32.

Сдам
*Люкс. Часы, сутки. Т. 8-906-871-

17-83.
*Часы, ночь, сутки. Недорого! Т. 

8-912-307-1257.
*Часы, ночь, Т. 8-908-815-0675.
*Сутки, часы. Т. 8-912-408-0088.
*Посуточно. Т. 43-05-42.
*Часы, ночь. Т. 8-908-571-1100.
*Посуточно от 600 р. Т. 8-950-

746-45-45.
*Сутки. Т. 8-951-249-48-11.
*Обычное жилье на Банном – де-

шево. Т. 8-963-093-5609.
*Часы. Т. 8-950-746-21-62.
*Посуточно. Т.299-609.

Сниму
*Жилье. Т. 434-840.
*Жилье. Т.: 228-12-52, 8-902-864-

13-13.

уСлуги
*Заборы из профнастила и сетки 

рабицы. Т. 43-19-21.
*Заборы. Ворота. Навесы. Ко-

зырьки. Т. 45-20-21
*Заборы. Ворота. Доступно. Т. 

8-951-799-1122.
*Заборы из профнастила и сетки 

рабицы, оцинковки. Т. 8-912-400-
2088.

*Заборы, ворота, навесы. Т. 
45-20-21.

*Заборы из профнастила и сетки 
рабицы. Т. 43-19-21.

*Заборы из профлиста и сетки 
рабицы. Т. 28-02-42.

*Заборы, навесы, ворота, тепли-
цы, оградки. дешево. Т. 45-09-80.

*Заборы. Т. 45-40-50.
*Сварочные работы любой слож-

ности. Металлоконструкции из 
собственного металлопроката. Т. 
49-16-30.

*Заборы из профлиста и сетки 
рабицы. Т. 8-952-528-2621.

*Ворота, заборы из профлиста 
и ковки, сетки рабицы, навесы, 
оградки,  решетки, ремонт крыш. 
Рассрочка. Т. 45-21-06.

*Ворота, заборы (рассрочка). Т. 
43-42-01.

*Заборы, ворота. Т. 43-13-04.
*Заборы, ворота, козырьки, на-

весы. Т. 45-44-35.
*Заборы, ворота из сетки, про-

флиста. Т. 8 (3519) 454-457.
*Заборы, ворота. Доступно. Т.: 

43-40-24, 8-982-332-3157.
*Металлоконструкции. Ворота, 

заборы. Т. 8-904-801-1772.

*Ремонт крыши, перекроем, сде-
лаем новую. Т. 45-21-03.

*Ремонт крыш бикростом. Т.: 31-
90-80, 8-909-74-77-848.

*Ремонт, покраска крыш. Т. 8-902-
899-6891.

*Отделка балконов евровагонкой. 
Быстро, качественно. Т.: 45-45-69, 
8-904-973-5164.

*Кровля, сайдинг, евровагонка, 
отделка бань. Т. 8-908-093-4193.

*Отделка балконов вагонкой, па-
нелями. Т. 8-968-117-4393.

*«Секрет». Вскрытие замков, ма-
шин. Установка замков. Т.: 47-77-75, 
8-963-477-8138.

*Вскрытие, установка замков. Т. 
49-49-01.

*Вскрытие, установка замков. Т. 
29-41-41.

*Замена водопровода в садах. 
Поливочный шланг в подарок. Т. 
28-02-42.

*Замена водопровода, канализа-
ции, отопления. Т. 28-02-42.

*Копаем колодцы; выгребные 
ямы, септики из бетонных колец. 
Т. 8-951-249-8209.

*Копаем колодцы. Т. 8-951-249-
8209.

*Замена систем отопления, 
водоснабжения, канализации. Т. 
28-97-79.

*Замена водопровода в садах. 
Т. 28-97-79.

*Водопровод, канализация, во-
домеры, водонагреватели. Каче-
ство, гарантия 3 года. Т.: 45-11-41, 
8-963-478-56-57.

*Замена водопровода, отопле-
ния, канализации. Т:. 8-912-805-
2412, 45-24-12.

*Сантехработы. Т. 45-24-12.
*Замена водопровода. Т. 45-

07-14.
*Сантехработы. Т. 8-951-122-

1599.
*Сантехработы. Т. 8-951-433-

3145.
*Кондиционеры! Т. 47-36-35.
*Электрика и гипсокартон. Т. 

8-906-853-20-60.
*Натяжные потолки от 190 р. Т. 

43-40-65.
*Натяжные потолки. Т. 8-963-

096-2842.
*Ремонт квартир. Т. 29-77-83.
*Натяжные потолки. Т. 8-951-

489-3275.
*Маляр. Т. 8-912-774-0976.
*Откосы. Т. 43-05-42.
*Откосы. Т. 45-87-38.
*Электрик. Качественный мон-

таж. Ремонт бытовой техники. Т. 
8-951-789-4180.

*Электроработы. Т. 8-951-245-
6206.

*Электрик. Т. 43-99-21.
*«Стинол». Ремонт любых холо-

дильников. Гарантия. Т.: 44-94-51, 
8-904-819-24-51.

*Ремонт холодильников и «Сти-
нол». Гарантия. Скидки. Т. 43-11-
56.

*Профессиональный ремонт лю-
бых холодильников. Выезд за город. 
Пенсионерам скидка. Т. 8-912-327-
4152.

*Ремонт любых импортных телеви-
зоров. Гарантия. Вызов бесплатный. 
Т. 44-03-52.

*Ремонт телевизоров. Гарантия. Т.: 
46-21-16, 8-908-086-2116.

*Ремонт телевизоров. Гарантия. Т.: 
44-02-05, 8-906-871-4915.

*Ремонт телевизоров. Т.: 34-70-
64, 8-909-096-6027.

*Ремонт телевизоров. Гарантия. 
Т. 29-24-03.

*Телемастер. Т. 31-80-52, 8-964-
247-9178.

*Телеантенны! Пенсионерам скид-
ки. Т. 44-03-75.

*Антенны! Ремонт. Т. 8-951-810-
1055.

*ТВ-антенны! Т. 47-20-07.
*Триколор-ТВ HD. Пр. Ленина, 104. 

Т.: 28-99-00, 46-10-10.
*Профессиональная компьютер-

ная помощь. Устранение неполадок. 
Снятие блокировок. Антивирусы. 
Дешево. Звоните: 45-02-29, 8-909-
749-6925.

*Ремонт компьютеров. Разблоки-
ровка – 400 р. Т.: 466-009, 8-951-
805-1337.

*Компьютерный ремонт. Антиви-
русы. Настройка. Т. 28-08-16.

*Ремонт компьютеров. Т. 43-01-
43.

*Ремонт холодильников, сти-
ральных машин. Т.: 22-54-65, 
89507326635.

*Ремонт холодильников и сти-
ральных машин. Т.: 27-00-52, 
89514565115.

*Ремонт стиральных машин и 
холодильников. Т.: 31-90-80, 
89630873954.

*Ремонт стиральных машин и 
холодильников. Т.: 30-17-06, 
89049756150.

*«РемТехСервис» – ремонт сти-
ральных машин, холодильников и 
водонагревателей. Т. 43-80-15.

*Ремонт стиральных авт. машин 
на дому. Т. 8-919-125-6727.

*Бензокоса. Т. 8-909-099-2897.
*Репетиторы. Т. 8-908-586-9861.
*«ГАЗель». Т. 281-200.
*Оперативно. Ежедневно. Высо-

кие, длинные, обычные «ГАЗели», 
грузчики, переезды. Т.: 43-10-90, 
8-908-811-0303.

*«ГАЗели», грузчики. Любое время. 
Без выходных. Т.: 46-03-82, 8-912-
805-3393.

*«ГАЗели», грузчики. Город, межго-
род, переезды. Т.: 30-94-19, 8-963-
476-84-38.

*«ГАЗели», грузчики от 180 р. Т.: 
43-00-19, 8-912-806-00-33.

*«ГАЗели». Недорого. Т.: 8-967-
869-1120, 44-07-11.

*«ГАЗель» недорого. Т.: 43-01-11, 
8-908-064-5353.

*«ГАЗели», грузчики. Манипулятор. 
Т. 43-31-42.

*«ГАЗели», грузчики. Т. 440-141.
*«ГАЗели». Недорого. Т. 433-013.
*«ГАЗели». Т. 45-19-20.
*«ГАЗель». Т. 8-950-747-9677.
*«ГАЗель». Т. 45-44-94.
*«ГАЗель». Т. 8-906-852-3277.
*«ГАЗели». Т. 45-27-55.
*Манипулятор, 5 т. Т. 49-20-16.
*Автокран –15 т, стрела 14 м. Т. 

8-951-815-4611.
*Экскаватор. Т. 8-908-070-4664.
*Ямобур. Т. 8-908-070-4664.
*Манипулятор. Т. 45-26-76.
*Эвакуатор. Т. 45-45-56.
*Кондиционеры. Т. 45-04-90.
*Обои. Т. 8-909-095-65-91.
*Телемастер. Т. 43-94-03.
* «ГАЗель» 4м. Т. 8-903-090-76-

13.
* «ГАЗель» 4,2х2. Город, межгород. 

Т.: 46-51-61, 8-902-897-00-67.
* «ГАЗели». Грузчики. Т. 8-904-806-

48-59.
*Фотограф. Т. 8-904-303-60-34.
*Отделка балконов евровагонкой. 

Т. 45-71-55.
*Ремонт квартир. Т.8-909-094-

46-67.
*Полы, все виды. Шлифовка. Т. 

8-952-518-61-06.
*Потолки, обои. Т. 8-900-027-11-

68.
*Строительство из шлакоблока, 

фундамент, кровельные работы, 
заливка пола, отделка вагонкой и 
пластиковыми панелями. Фасадные 
работы. Т. 45-55-25.

*Эвакуатор. Т. 8-909-097-1013.
*Эвакуатор. Т. 45-36-63.
*Эвакуатор. Т. 45-63-63.

ТребуюТСя
* З А О  « Ю Ж У РА Л Э Л Е К Т Р О -

МОНТАЖ» – мастер ремонтно-
строительной группы, возможно 
пенсионер. Требования: строи-
тельное образование, умение 
определять физобъемы, з/пл. 13 
тыс. руб. Обращаться по телефону 
8 (3519) 24-74-10.

*Санаторию-профилакторию «Юж-
ный» – рабочий (на общехозяй-
ственные работы). Обращаться: ул. 
Зеленая, 1. Т.: 21-40-21, 58-49-15.

*Продавец в магазин «Сеньор По-
мидор». Т. 8-963-4-777-555.

*Менеджер по продаже дверей. 
Т. 45-90-40.

*Рабочий. Т. 8-909-095-2528.
*Оператор. Т. 8-951-788-67-80.
*Старший администратор. Т. 

8-904-803-24-05.
*Швеи. Т. 42-13-48.
*Сотрудники в офис. Консультиро-

вание. З/п. от 800 р./день. Обуче-
ние. Т. 8-982-322-12-99.

СчиТаТь  
недейСТвиТельным

*Студенческий билет № ПОм 2-11-
11, выданный в 2011 г. ФГБОУ ВПО 
«МаГУ» на имя Кучкиной Надежды 
Валерьевны.
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 чаСТные объявления

Уважаемые пенсионеры 
основных цехов  

ОАО «ММК»!
Приглашаем вас пройти 

курс бесплатного  
лечения в центре 

медико-социальной  
защиты МГБОФ  

«Металлург»,  
расположенном  

по адресу:
пр. К. Маркса, 178/1.  

Т. 35-56-44.

Чтобы обеспечить вам достойную старость, обогреть одиноких и 
скрасить вашу жизнь на склоне лет, акционерное общество «магнитогорский 
металлургический комбинат» построило прекрасный дом «Ветеран». 
Сегодня в нем проживают более сотни бывших металлургов, которые по-
селились здесь с первых дней его существования и не жалеют о перемене 
места жительства. но в нашем теплом и уютном доме остались свободные 
квартиры для тех, кто по-прежнему прозябает в одиночестве, кто в связи с 
возрастом, болезнью или инвалидностью испытывает трудности.
не зря говорят: лучше один раз увидеть, чем сто раз услышать. При-
езжайте к нам, адрес: пр. Сиреневый, 16, конечная остановка автобусов  
№ 21, 24, администрация дома познакомит вас с условиями заселения в 
новую квартиру.

Телефоны: 30-12-97, 30-81-11. 
Дирекция МГ БОФ «Металлург»

Приглашает дом «Ветеран»!

ПамяТь Жива
2 июля исполнился 

год, как нет с нами 
любимого отца, деда, 
верного и надежного 
друга – ШеПилоВа 
Виктора егоровича. 
не утихает боль 

утраты, тоска безгра-
нична. любовь и па-
мять останутся на-
всегда в наших сердцах.  кто знал его, помя-
ните вместе с нами. 

Родственники, друзья

Газета «Магнитогорский металл»  
объявляет конкурс  

на должность дизайнера-
верстальщика 

(верстка, обработка фотографий, подготовка газеты к печати).
Профессиональное знание основных  

графических программ: InDesign,  Photoshop,  
CorelDraw, Illustrator.

Резюме высылать на почту: 
rea@magmetall.ru

В УМВД России по городу Магнитогорску телефон 02  
и «телефон доверия» работают в круглосуточном режиме.

Если вы обладаете информацией о готовящихся или совершенных преступлениях, 
местах распространения фальсифицированной алкогольной продукции и наркотиче-
ских веществ, у вас возникли вопросы, связанные с работой органов внутренних дел, 
нарушением законности со стороны сотрудников полиции, просим вас позвонить на 
«телефон доверия» УМВД России по г. Магнитогорску: (83519) 29-80-02.

Если же вы желаете получить ответ с результатами проведенной проверки по вашему 
сообщению, просим вас указать фамилию, имя, отчество, домашний адрес и контактный 
телефон или электронную почту.

телефоны отделов полиции по городу магнитогорску

отдел полиции № 8 (ленинский район): (83519) 23-58-85

отдел полиции № 9 (Правобережный район): (83519) 20-02-85

отдел полиции № 10 (орджоникидзевский район,  
правый берег): (83519) 34-17-72

отдел полиции № 11 (орджоникидзевский район,  
левый берег): (83519) 24-25-54

Коллектив и совет ветеранов  
управления ОАО «ММК» скорбят  
по поводу смерти ветерана труда 

РФ, труженицы тыла
ПАВЛОВОЙ 

Александры Дмитриевны
и выражают соболезнование
родным и близким покойной.

Коллектив и совет ветеранов  
ЦЭСиП ОАО «ММК» скорбят  

по поводу смерти 
СТРИГОВА 

Александра Дмитриевича
и выражают  соболезнование 
родным и близким покойного.

Коллектив и совет ветеранов  
сортового цеха ОАО «ММК» скорбят 

по поводу смерти 
СУТИНА

 Владимира Степановича
и выражают  соболезнование 
родным и близким покойного.

Коллектив и совет ветеранов  
сортового цеха ОАО «ММК» скорбят 

по поводу смерти
ИМАЕВА 

Леонида Упаевича
и выражают  соболезнование 
родным и близким покойного.

Коллектив и совет ветеранов  
ЛПЦ-10 ОАО «ММК» скорбят  

по поводу смерти 
ХАСАНОВА 

Равхата
и выражают  соболезнование 
родным и близким покойного.

Коллектив и совет ветеранов ЛПЦ 
ОАО «ММК» скорбят по поводу 

смерти 
ГОРОСТКИНОЙ 

Нины Евстафьевны
и выражают  соболезнование 
родным и близким покойной.

Коллектив и совет ветеранов ЭСПЦ 
ОАО «ММК» скорбят по поводу 

смерти 
ЕРМАЧКОВОЙ 

Галины Георгиевны
и выражают  соболезнование 
родным и близким покойной.

Коллектив и совет ветеранов ЭСПЦ 
ОАО «ММК» скорбят по поводу 

смерти
КОНЯШЕНКО 

Михаила Павловича
и выражают  соболезнование 
родным и близким покойного.

Коллектив и совет ветеранов ЦЛК 
ОАО «ММК» скорбят по поводу 

смерти 
КАШИНЦЕВА 

Владимира Васильевича
и выражают  соболезнование 
родным и близким покойного.

Коллектив дирекции по сбыту  
ОАО «ММК» скорбит  

по поводу смерти 
ПАВЛОВОЙ 

Александры Дмитриевны
и выражает  соболезнование 
родным и близким покойной.

оао «ммк» осуществляет 
прием на конкурсной основе 
механика по обслуживанию авто-
транспортной техники со знани-
ем механического оборудования, 
гидравлики, электротехники, 
с опытом эксплуатации и диа-
гностирования автотранспортной 
техники зарубежного производ-
ства (комATSU, KATERPILLAR, 
HITACHI, FUCHS, LIBHERR).
обращаться по адресу: ул. киро-
ва, д. 84 а, каб. 215, т. 24-55-87.
Резюме направлять по адресу: 
pershina.va@mmk.ru

Роберта Абдуловича ГАНЕЕВА  
– с 75-летием! 

Желаем доброго здоровья, долгих 
лет жизни, счастья и благополучия.

Администрация, профком и совет ветеранов 
управления главного энергетика ОАО ««ММК» 

Фатыму Габдулловну  
КАДЫМОВУ – с 65-летием!

Александра Ефимовича  
ФИЛЬЧЕНКО – с днем рождения! 
Желаем крепкого здоровья, чудесно-

го настроения, радости, счастья на 
долгие годы.

Администрация, профком  
и совет ветеранов ЦЭСТ

Прокопия Яковлевича  
ФЕДОФЕЕВА – с 85-летием!

Валерия Федоровича  
ЗАЙЦЕВА – с 70-летием!

Ахата Фалиловича  
ГАСКАРОВА,  

Алексея Павловича  
ДУДАШКИНА –  
с днем рождения!

Желаем здоровья, успехов, больше 
поводов для радости и долгих лет 
жизни.

Администрация, профком  
и совет ветеранов  
кислородного цеха

ПамяТь Жива
4 июля – три года, 

как нет с нами до-
рогого, любимо-
го мужа, отца, сына 
– БоРодина олега 
Борисовича. 
Боль утраты не по-

кидает наши сердца.  
любим, помним, скорбим. 

Жена, дочь, отец



рэм славин

Число мужчин и женщин, не регистри-
рующих брак, за восемь лет увеличилось 
в нашей стране в полтора раза. Об этом 
свидетельствуют материалы сборника 
«Женщины и мужчины России», недавно 
обнародованные Росстатом. 

С
егодня 13,3 процента пар, живущих вме-
сте и ведущих совместное хозяйство, не 
утруждают себя формальностями.

Эта тенденция давно проявляется во многих 
странах. В Норвегии, Швеции. Франции уже 55 
процентов  детей рождаются вне официального 
брака. В Великобритании – 47  процентов, в 
Дании и Бельгии – 49  процентов, в Австрии – 40  
процентов, в Германии – 33,5  процента. Россия 
приближается по этому показателю к немцам. 
Хотя в 1970-м детей, рожденных вне брака, у 
нас было всего 10,6  процента, а в 1989-м – 13,5  
процента. Вспомним: в советские времена лишь 
правильный семьянин мог рассчитывать на 
продвижение по службе, получение квартиры, 
поездки в туристической группе 
за границу.

С начала 1990-х, когда не 
стало парткомов, пьянящая 
свобода обрушилась на бывших 
советских граждан. Конечно, не 
только по этой, но и по многим 
другим причинам институт 
семьи дал серьезную трещину. 
В 1997-м детей, рожденных 
вне брака, в России было уже 25,3  процента, 
а сегодня, по оценкам, примерно треть. Сюда, 
уточним, входят не только матери-одиночки, 
но и вполне благополучные семьи, живущие в 
гражданском браке.

Почему многие россияне, создающие семей-
ную ячейку, обходят зАГСы стороной? Эта 
тема бурно обсуждается в Сети, откровенные 
высказывания граждан позволяют взглянуть на 
проблему с разных сторон.

Мы решили провести соответствующий опрос 
среди магнитогорцев. Сначала мнения против-
ников регистрации.

Олег, 29 лет: Женился, когда было 22 года. 
Развелся через полтора года. Плачу алименты. 
Вот уже четвертый год живу в гражданском 
браке. В семье все ладится. В зАГС ходил с граж-
данской женой лишь по случаю регистрации 
родившейся дочери. Никакой штамп в паспорте 
не удержит супругов, если брак дал трещину. 
Рано или поздно они разбегутся.

Нина, преподаватель русского языка и 
литературы, 27 лет: Штамп теперь не гарантия 
незыблемости брака, так же как и дети. Если 
мужчина или женщина захочет уйти, то уйдет. 
Я со своим гражданским мужем прекрасно живу 
уже шесть лет. Мы строим семью, воспитываем 
сына и дочь, строим общие планы. Для этого ни 
фата, ни крики «Горько» не нужны!

Федор, работник Магнитогорского метал-
лургического комбината, 34 года: Я был в 
официальном браке семь лет. Сейчас в граж-
данском почти пять. Разницы в отношениях нет 
абсолютно. Пока люди любят и уважают друг 
друга, стоит быть вместе. Если это заканчива-
ется, все теряет смысл.

Елизавета Валерьевна, продавец, 46 лет: 
Моему сыну – 26 лет, дочери – 23. Оба живут в 
гражданском браке. Сын до этого «обжигался» 
два раза и оба раза регистрировался. Не повезло: 
стервы попадались. От первой ушел через два 
месяца, вторую терпел полтора года. Сейчас вро-

де бы доволен семейной жизнью. Месяц назад 
подарили мне внучку. А дочка вот неделю назад 
внука родила. Теперь я счастливая бабушка. Дай 
бог моим детям семейного лада.

Игорь, предприниматель, 37 лет: К чему 
мне, неплохо обеспеченному человеку, риско-
вать своим положением? Если наша жизнь в 
дальнейшем не сложится, придется все делить 
как минимум пополам.

Светлана, парикмахер, 24 года: Какая раз-
ница, быть официально замужем или просто, без 
обязательств, жить с нормальным мужиком. Я 
не хочу быть зависимой. Сама себя прекрасно 
обеспечиваю и буду продолжать это делать. Хочу 
– курю, бывает желание с подругами винца по-
пить – выпиваю. Позволяю такие же вольности 
своему гражданскому мужу. Но если узнаю, 
что он мне изменяет, сразу же предложу 
разлететься. С недвижимостью у 
нас проблем нет. Живем на съем-
ной квартире. Детей тоже не 
заводим. зачем, когда все так 
нестабильно. Жить надо для 
себя и в удовольствие…

Не все  из  на -
ших респондентов 
настроены на такой 
свободный лад. Были 
и более трезвые суж-
дения.

Валентин, банковский 
работник, 32 года: Со-
жительство хорошо только 
для неимущих граждан, 

которым делить нечего. У нормальных 
людей совместная жизнь без брака – это 
и полная социальная незащищенность, 
и бесправие, и отсутствие материальных 
обязательств, финансовых гарантий. Не 
говорю уже о детях со статусом неза-
коннорожденных.

Александр, врач, 43 года: Когда 
мужчина по-настоящему любит женщи-
ну, дорожит ею и боится ее потерять, он 
сам настаивает на регистрации отноше-
ний. А так получается: вроде и с тобой 
неплохо – но вдруг попадется что-то 
получше? Я не верю женщинам, 
утверждающим, что им не важна 
регистрация. Это хорошая мина 
при плохой игре.

Анна Павловна, пенсионерка, 
64 года: В советские времена не 
было такого понятия – граждан-
ский брак. К сожалению, сегодня 
утрачены многие семейные ценно-
сти. Дурной пример подают наши ар-
тисты, меняющие жен и мужей как пер-
чатки, женящиеся и выходящие замуж  за 
молодых, годящихся им в дети и даже во внуки. 
Сильно разочаровал меня и глава страны, ставший 
теперь холостяком. Государству надо укреплять 
институт семьи. Думаю, что газеты и телеви-
дение должны внести свою лепту в решение 
этого вопроса. А гражданский брак я не 
одобряю. Это ненормально…»

Сколько людей, столько и мнений. Не хоте-
лось бы ставить точку в дискуссии. Думается, 
что полемику продолжат на страницах «ММ» 
наши читатели.

А в завершение приведем данные Всероссий-
ской переписи населения: у нас четыре миллиона 
одиноких матерей с одним ребенком, 840 тысяч 
– с двумя детьми, 120 тысяч – с тремя. Есть и 
одинокие отцы – их 650 тысяч. С одним ребенком, 
двумя, тремя и даже с четырьмя. Какие тут могут 
быть комментарии. В первую очередь очень жал-
ко детей. Правда, им без разницы: есть штамп в 
паспорте их родителей или нет. Лишь бы папа и 
мама были рядом 
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 конференция

Магнитогорцы  
ответственно относятся  
к страхованию жизни
Созданное пять лет назад агентство в Магнитогорске лидирует в 
агентской сети  по объемам продаж. Во вторник состоялась конфе-
ренция «Вопросы пенсионного обеспечения и страхования жизни 
в современных условиях». 

Мероприятие приурочено к пятилетнему юбилею агентства «PPF Страхо-
вание жизни» в Магнитогорске. Топ-менеджеры и руководители ключевых 
подразделений компании вошли в состав спикеров и поделились своим 
мнением о развитии рынка, клиентах и достижениях агентства. 

Перед собравшимися выступили представители администрации горо-
да, Пенсионного фонда, ГИБДД, факультета экономики и права МГТУ 
и других организаций. К слову, декан факультета экономики и права  
МГТУ Наталья Балынская рассказала о том, что в университете начнут 
готовить магистров по специальности «Страхование».

Перед началом конференции с топ-менеджерами компании встрети-
лась начальник службы инвестиционных проектов и стратегического 
развития администрации города Яна Коваленко. Стороны обменялись 
информацией о состоянии рынка страхования в Магнитогорске, наметили 
направления будущего сотрудничества.

– Страхование жизни является одним из наиболее быстрорастущих 
сегментов страхового рынка, который демонстрирует двухзначные темпы 
роста на протяжении нескольких лет, – председатель совета директоров 
«PPF Страхование жизни» Вит Седлачек. – По итогам I квартала 2013 года 
страхование жизни в Уральском федеральном округе также демонстрирует 
наибольший темп роста среди других сегментов рынка страхования. 

Интересно отметить, что рынок страхования жизни в УрФО равно-
мерно поделен между тремя регионами: Свердловской областью (36 
процентов собранной премии), Тюменской областью (29 процентов 
собранной премии) и Челябинской областью (31 процент собранной пре-
мии), в то время как на Курганскую область, также входящую в состав 
округа, приходится лишь 4 процента совокупной премии. 

Если говорить о перспективах развития рынка страхования, то в 2013 
году в число основных драйверов роста войдут страхование жизни и 
страхование от несчастных случаев, а также новые виды страхования и 
развитие «регионального» страхования. 

По словам директора департамента продаж страхование жизни «PPF Стра-
хование жизни» Штефана Ванчека, региональные центры России обладают 
инвестиционной привлекательностью: многие региональные подразделения 
демонстрируют существенные темпы роста бизнеса. Это говорит о готов-
ности жителей даже относительно небольших городов инвестировать в свое 
будущее и обеспечивать финансовую стабильность своей семьи. 

– за пять лет работы в Магнитогорске мы многого добились, – считает 
директор агентской сети «PPF Страхование жизни» Дмитрий Гусаков.  
– Мы выделяем два наиболее важных для нас результата. Во-первых, 
мы обеспечили работой более 140 человек в городе. Во-вторых, мы за-
нимаем первое место на рынке страхования жизни Челябинской области 
по объему собранной премии по итогам I квартала 2013 года.. 

По мнению директора магнитогорского агентства «PPF Страхование 
жизни» Людмилы Часник, накопительные программы по страхованию 
жизни открывают преимущественно молодые семьи с детьми и эконо-
мически активные граждане в возрасте от 30 лет. Клиент Магнитогорска 
– это человек в возрасте от 27 до 50 лет, семейный, имеющий стабильный 
заработок, ответственно относящийся к своим обязательствам перед 
семьей, заботящийся об образовании детей и собственной пенсии. 

 общественное мнение | институт семьи дал серьезную трещину

в норвегии, Швеции, 
франции уже  
55 процентов детей 
рождаются  
вне официального брака

 бюджет | расходы на «социалку» увеличены на 1,5 млрд. рублей

Гражданский брак:  
за и против

 документы

Если утерян паспорт 
сергей горШков,  
прокурор ленинского района г. магнитогорска, старший советник юстиции  

Нередко в полицию обращаются лица, утратившие паспорт. Потеря или 
хищение документа дает злоумышленникам возможность его неза-
конного использования. 

Могут оформить кредит или учредить юридическое лицо – открыть фирму. 
Чтобы предупредить нежелательные последствия необходимо срочно ин-
формировать соответствующие органы об утере паспорта и получить новый 
документ. Выдачу и замену производят территориальные органы Федеральной 
миграционной службы по месту жительства, пребывания или обращения 
граждан в порядке, определяемом миграционной службой. Если же паспорт 
украли, необходимо срочно обратиться в отделы полиции, обслуживающие 
территории, на которых похитили документ. 

закон предусматривает уголовную ответственность за хищение паспорта 
– часть 2 статьи 325 УК РФ. заявление гражданина послужит основанием 
для доследственной проверки, установлению и привлечению похитителя 
к уголовной ответственности. Статья 19.16 Кодекса об административных 
правонарушениях РФ предусматривает ответственность за умышленную 
порчу паспорта либо утрату по небрежности. 

Об изменении  
форм заявлений
С 4 июля  вступает в силу постановление Правительства Российской 
Федерации от 30.05.2013 № 454 «Об изменении и признании утратив-
шими силу некоторых решений Правительства Российской Федерации 
по вопросам государственной регистрации юридических лиц и индиви-
дуальных предпринимателей».

Таким образом, с 4 июля при предоставлении в регистрирующий орган 
документов, связанных с государственной регистрацией юридических лиц и 
индивидуальных предпринимателей, применяются формы заявлений, уведом-
лений и сообщений, утвержденные Приказом ФНС России от 25.01.2012 № 
ММВ-7-6/25@.

В свою очередь, формы и содержание документа, подтверждающего факт 
внесения записи в Единый государственный реестр юридических лиц или 
Единый государственный реестр индивидуальных предпринимателей, вы-
даваемого заявителю регистрирующим органом, утверждены Приказом ФНС 
России от 13.11.2012 № ММВ-7-6/843@.

Межрайонная ИФНС России № 16 по Челябинской области

Дополнительные федеральные сред-
ства будут направлены, в частности, на 
господдержку сельхозтоваропроизводи-
телей, оказание высокотехнологичной 
медпомощи, выплаты молодым семьям 
для приобретения жилья, ремонт и 
оснащение учреждений социального 
обслуживания.

Р
асходы бюджета Челябинской области 
увеличены на 1 млрд. 587 млн. рублей, 
доходы стали больше на 346 млн. – такие 

изменения в параметры региональной казны на 
2013 год утвердили депутаты регионального 
заксобрания.

Как рассказал глава регионально-
го минфина Андрей Пшеницын, 
дополнительные федеральные 
средства являются целевыми и 
будут направлены, в частности, 
на государственную поддержку 
сельхозтоваропроизводителей 
(416,7 млн. рублей), оказание 
высокотехнологичных видов 
медицинской помощи (195 млн. 
рублей), социальные выплаты 
молодым семьям для приоб-
ретения жилья в рамках феде-
ральной программы «Жилище» 
(75,1 млн. рублей), ремонт и 
оснащение учреждений со-
циального обслуживания (19,7 
млн. рублей).

«Часть дополнительных расходов осуществят 
за счет остатков целевых федеральных средств 
прошлого года. В том числе это расходы на 
организацию медицинской помощи больным с 
сосудистыми заболеваниями и пострадавшим в 
дорожно-транспортных происшествиях (335,1 
млн. рублей), на реализацию программы по-
вышения энергетической эффективности (181 
млн. рублей), а также программ местного раз-
вития и обеспечения занятости для шахтерских 
городов (155,3 млн. рублей)», – сказал Андрей 
Пшеницын.

Отдельным направлением дополнительных 
расходов станет компенсация потерь тепло-
снабжающих организаций и предоставление 
адресной социальной помощи гражданам в свя-
зи с государственным регулированием комму-
нальных тарифов. На эти цели в региональном 
бюджете предусмотрено 497,3 млн. рублей.

С учетом внесенных изменений доходы об-
ластного бюджета на 2013 год составляют 91 
млрд. 871,4 млн. рублей, расходы – 106 млрд. 
29,6 млн. рублей, дефицит – 14 млрд. 158,2 
млн. рублей.

Спикер законодательного собрания об-
ласти Владимир Мякуш подчеркнул, что 
несмотря на увеличение дефицит бюджета 
не превышает установленный законодатель-
ством уровень, а также заострил внимание 
на необходимости экономного использования 
бюджетных средств и задействования всех 
резервов пополнения доходов.

Председатель областного правительства 
Сергей Комяков пояснил, что основным ис-
точником покрытия дефицита бюджета слу-
жат заимствования, которые будут осущест-
вляться при возникновении необходимости.

Как вы относитесь к парам,  
живущим без официального брака?
одобряю – 20 процентов                              отношусь нейтрально – 57  процентов

осуждаю – 18  процентов                             Затрудняюсь с ответом – 5 процентов

По данным опроса фонда «Общественное мнение»



 диалог

Час пассажира
АленА КоньКо,  
пресс-служба Южно-Уральского лУ МВД России на транспорте

В здании железнодорожного вокзала станции 
Магнитогорск-Пассажирский сотрудники 
транспортной полиции и вокзала ответили 
на вопросы граждан в форме открытого диа-
лога в рамках социально-профилактической 
акции «Час пассажира».

За час граждане задали немало вопросов, в 
частности касающихся направлений следования 
пассажирских поездов, цен на билеты, а также 
обеспечения безопасности в пути следования 
поезда.

Кроме того, магнитогорцы поинтересовались, 
когда же введут штрафы за курение, где можно упо-
треблять спиртосодержащую продукцию и можно 
ли курить в поездах дальнего следования. На все 
вопросы даны исчерпывающие ответы.

Акция проводилась для того, чтобы наладить ди-
алог с гражданами, рассказать им об обеспечении 
безопасности на объектах транспорта, выслушать 
замечания и предложения. Со своей стороны, пас-
сажиры могли также внести предложения, причем 
как в устной, так и в письменной форме.

 нарушения

Конвертные  
схемы
Одним из самых распространенных видов 
нарушений трудового законодательства 
остается несоблюдение норм оплаты труда. 
Несвоевременные и неполные выплаты 
заработной платы, конвертные схемы, к 
сожалению, пока не стали пережитками 
прошлых лет.

Некоторые из работодателей прибегают к таким 
неправедным мерам экономии ради извлечения 
собственной выгоды. Итогом этого становятся много-
миллионные «недополучения» налогов и сборов в 
местный бюджет, лишаются поступлений Пенси-
онный фонд, фонды медицинского и социального 
страхования. Муниципалитеты повсеместно прово-
дят мероприятия по разоблачению и выведению из 
«тени» таких организаций и предпринимателей.

В Магнитогорске в 2006 году по постановлению 
главы города была создана специальная рабочая 
группа по обеспечению полноты и своевремен-
ности поступления налогов и сборов в местный 
бюджет, страховых взносов во внебюджетные 
фонды, исполнения трудового законодательства 
в части своевременности и полноты выплаты за-
работной платы. В ее состав входят руководители 
государственных и силовых структур города, АНО 
«Территориальное объединение работодателей 
«Промас-Магнитогорск».

В прошлом году рабочей группой было прове-
дено 16 заседаний с участием 119 работодателей-
должников. От ста из них были получены копии 
платежных документов о полном или частичном 
погашении задолженности. Благодаря работе 
группы в бюджет города и области в прошлом 
году было возвращено 20,5 млн. рублей, в Пенси-
онный фонд – 33 млн. рублей, 6,6 млн. рублей – в 
Фонд обязательного медицинского страхования 
и порядка 5 млн. рублей – в Фонд социального 
страхования.

Сами магнитогорцы не остаются в стороне от 
проблемы. Так, на проводимую дважды в год «го-
рячую линию» по невыплатам заработной платы 
и применения конвертных схем поступило уже 
88 обращений жителей Магнитки. По результа-
там совместных проверок прокуратуры и отдела 
надзора и контроля за соблюдением трудового 
законодательства по Магнитогорску возбуждены 
дела об административных правонарушениях, на-
значены штрафы, должностные лица привлечены 
к дисциплинарной ответственности. По инфор-
мации, предоставленной трудовой инспекцией и 
прокуратурой города, в прошлом году в Магнитке 
проведено 56 проверок. Остальные организации, 
на которые поступили жалобы, проверят в этом 
году, сообщает пресс-служба городской админи-
страции.

Обращения граждан по задержкам заработной 
платы, нарушениям трудового законодательства 
поступают не только на «горячую линию». Ад-
министрацией города только в прошлом году 
было рассмотрено 33 обращения магнитогорцев. 
Материалы направлены в контрольно-надзорные 
органы, в прокуратуру для проверки фактов. 
Виновные лица привлечены к административной 
ответственности.

 шоу-программа

Открывается дельфинарий
5 июля на площади перед «Ареной-Металлург» начинает свою 
работу Московский передвижной дельфинарий.

Вашему вниманию будет представлена удивительная шоу-
программа с участием дельфинов, белых китов и морских 
котиков. Вас ждут сюрпризы, подарки, захватывающие трюки 
в исполнении этих удивительных обитателей морских глубин 
и многое другое! У вас будет возможность прикоснуться к 
этим умным, милым и обаятельным животным, а также сфо-
тографироваться с ними. И это еще не все! По желанию, вам 
представится уникальная возможность прокатиться верхом на 
дельфине и испытать при этом бурю восторга и море самых 
позитивных эмоций!

Ни для кого не секрет, что общение с морскими млекопи-
тающими крайне плодотворно воздействует именно на детей. 
Причем как в плане воспитания, так психологически и эмоцио-
нально. Эмоциональное общение и эстетическое удовольствие 
от контакта с дельфинами нормализуют психическое состояние 
ребенка, избавляют его от усталости, стресса, различных страхов 
и плохого настроения.

Черноморский дельфин Флинт, северные белые киты Данди и 
Кася и морские котики Дикуля и Сеня приглашают вас и ваших 
детей в гости. Эти забавные, веселые и озорные животные при-
готовили для вас много умопомрачительных номеров и готовы 
дарить вам только радость, счастье, незабываемые эмоции и 
невиданные впечатления.  

Продолжительность представления – 50 минут. Для удобства 
гостей будет открыта большая парковка. Принимаются группо-
вые заявки. 

Начало представлений: среда, четверг и пятница: 18.00;
суббота, воскресенье и праздничные дни: 12.00, 15.00, 18.00.
За билетами обращайтесь в кассу дельфинария. Справки по 

телефонам: 456-096, 456-086.

Городской проспект четверг 4 июля 2013 года magmetall.ru

 Все богатство общества без исключения заключается в его труде. Дмитрий Писарев

Звоните нам:
телефон РеДАКции (3519) 35-95-66
телефон отДелА РеКлАМы (3519) 35-65-53 

Замкнутый круг  
борьбы за чистоту

 точка Зрения | нужно с детского возраста прививать человеку ответственность за то место, где он живет

 суд да дело

МиХАил ПинКУС

В Магнитогорске одну из управля-
ющих компаний, обслуживающих 
60 многоквартирных домов, про-
куратура, а затем и суд уличили 
в незаконном повышении платы 
за содержание и ремонт жилого 
фонда. Коммунальщики делать 
перерасчет не согласны и готовы 
отстаивать свое решение в выше-
стоящих судебных инстанциях. На 
кону, судя по всему, стоит очень 
приличная сумма.

Как сообщила старший помощник 
прокурора Ленинского района Магни-
тогорска Людмила Конькова, проверка 
начисления платежей была проведена 
по обращению жительницы одного из 
домов, пожаловавшейся на постоянный 

и ничем не обоснованный рост кварт-
платы. В ходе изучения документации 
выяснилось, что при установленном в 
городе тарифе на содержание и ремонт 
жилых помещений в размере 10,43 
рубля за квадратный метр УК ввела 
для «своих» домов плату в размере 
11,48 рубля. Таким образом, тариф 
вырос на один рубль и пять копеек за 
«квадрат».

На прибавку в квитках большинство 
жителей внимания не обратили. Од-
нако по закону они должны были не 
только ее заметить, но и проголосовать 
за повышение тарифа на общем собра-
нии жильцов, которое коммунальщики, 
конечно же, не проводили.

В свою защиту представители УК 
сообщили, что еще в 2009 году за-
ключили с населением договор на 
обслуживание жилого фонда, одним 
из пунктов которого оговаривается воз-

можность УК в случае необходимости 
повысить тарифы на обслуживание 
в одностороннем порядке – без про-
ведения собраний жильцов. 
Однако в суде этот довод не 
нашел поддержки, посколь-
ку внесенный в договор 
«пунктик» противоречит 
законодательству.

– В соответствии с ча-
стью 7 статьи 156 Жи-
лищного кодекса РФ раз-
мер платы за содержание 
и ремонт жилого поме-
щения определяется на 
общем собрании соб-
ственников и устанавли-
вается минимум на один 
год, – пояснила Людмила 
Конькова. – Если сами жильцы 
не приняли решение, то размер платы 
определяет орган местного самоуправ-
ления. Самовольно повышать ее без 
ведома жильцов никто не может.

Проголосовать за повышение тарифа 
жильцы должны на общем собрании.

Суд удовлетворил иск прокуратуры 

об обязанности УК провести пере-
расчет платы по всем 60 домам. Если 
это решение будет обжаловано, над-

зорное ведомство намерено до-
биваться победы в Челябинском 

областном суде, чтобы создать 
прецедент в масштабах всего 
региона. Кстати, подобные 
решения в защиту обманутых 
УК собственников жилья, по 
данным прокуратуры, уже 
выносили суды Ленинградской 
и Мурманской областей.

 дорожное наступление

Строим и ремонтируем

На икорку управдому

МАКСиМ Юлин

Как уже сообщалось, в Магни-
тогорске подвели итоги смотра-
конкурса «Чистый город». Активи-
стов борьбы за чистоту наградили 
дипломами, но как это повлияет на 
сложившуюся ситуацию «грязного» 
характера, покажут только время... 
и перемены в отношении людей.

К
онкурс проводился впервые, а 
целью его стала активизация 
инициативы организаций и жи-

телей в актуальном деле – поддержа-
нии городских санитарных норм.

Никто не поспорит, что глобали-
зация, имея свои очевидные эконо-

мические плюсы, не лишена и не 
менее очевидных бытовых минусов: в 
результате миграции рост населения 
Магнитогорска напрямую влияет на 
чистоту всего городского простран-
ства – от подъездов до проспектов. С 
другой стороны, это поверхностное 
мнение, что грязнее там, где больше 
народа. Суть проблемы заключается в 
уровне воспитанности людей – на этом 
заостряет внимание начальник ЖЭУ 
№ 22 Людмила Ионова, получившая 
диплом в рамках конкурса «Чистый 
город» за содержание и благоустрой-
ство 114 микрорайона:

– Чистоту на вверенной нам терри-
тории удается поддерживать благодаря 
дружному, слаженному коллективу на-
шего ЖЭУ. Жильцы тоже помогают, но 

сознательных – единицы. В основном 
же люди отличаются невоспитанно-
стью, а перевоспитать их практически 
невозможно. Нужно с детского возрас-
та прививать человеку ответственность 
за то место, где он живет: подъезд, 
дом, улицу и город. Но разве многие 
объясняют это своим детям? Молодо-
му поколению до благоустроенности 
района почти нет никакого дела: все 
работают. И к тому же, в каждом 
дворе есть такие компании, которые 
ведут аморальный образ жизни: они-
то в большинстве случаев и являются 
виновниками плохого внешнего вида 
района. Я уверена, до тех пор, пока 
будет процветать бескультурье, чисто 
на улицах не станет.

Бороться с отсутствием культуры у 
населения не так-то просто. Раньше 
нередко встречались плакаты, при-
зывающие беречь чистоту родного 
двора, организовывались собрания 
жильцов, устраивались коллективные 
субботники, на которые выходили 
целыми домами. Теперь же в плакатах 
нет толка – на них никто не обращает 
внимания, на субботники приходят 
несколько человек: сами сотрудники 
ЖЭУ и некоторые ответственные 
пенсионеры, а тематические собрания 
по поводу порядка во дворе – это уже 
совсем из ряда фантастики.

Жилец 114 микрорайона Сергей 
Терентьев считает, что ЖЭУ раздувает 
из мухи слона:

– Подождите, но ведь я плачу за это 
деньги каждый месяц: чтобы было 
чисто, чтобы все работало. Какой с 
меня спрос? Мне что надо алкоголиков 
ходить разгонять? Так этим, если я 
ничего не путаю, правоохранительные 
органы должны заниматься! У каждого 
есть свой круг обязанностей: у меня – 
одно дело, у кого-то – другое, и все мы 
получаем за это зарплату. Не вопрос, 
что бумажку надо выкидывать в урну, 
но причем здесь субботник? Если бы 
мне за субботник платили, можно было 
бы подумать, а так... Нет, я, конечно, 
объясню своему ребенку, что мусорить 
плохо, но учить его мести двор... вот 
это – нет!

С Сергеем согласно большинство. 
Однако есть и такие семьи, которые 
разделяют позицию ЖЭУ о том, что 
наведение чистоты – общее и не ме-
нее важное дело, чем ее поддержание 
(здесь, конечно, можно отметить семьи 
Дюкаревых и Андронниковых, которые 
были награждены 24 июня в номина-
ции «Наша дружная семья: город, папа, 
мама, я»). Но до тех пор, пока населе-
ние будет стоять на «разделении труда» 
и закрывать глаза на проявление невос-
питанности некоторых «персонажей», 
ситуация не изменится. И останется 
сотрудникам ЖЭУ наводить порядок, 
прекрасно понимая, что скоро снова 
будут грязь и мусор. Самый настоящий 
замкнутый круг 

В Магнитогорске продолжаются работы по 
строительству, реконструкции, капитально-
му ремонту улично-дорожной сети и про-
ездов, запланированные к выполнению в 
2013 году. Общая сумма затрат составит 
289 миллионов рублей, сообщает пресс-
служба городской администрации.

Из местного бюджета будет выделено 94 милли-
она рублей, область вложит около 195 миллионов. 
Перечень работ, которыми займутся «дорожники», 
достаточно широк.

В этом году будет отремонтировано асфальтобе-
тонное покрытие улиц Куйбышева, Ломоносова, 
Калинина – от Куйбышева до Горького, Ленинград-
ской – от Горького до Октябрьской, Советской – от 
Дружбы до Гагарина по восточной стороне и от 
Грязнова до Дружбы по восточной стороне, Мо-
сковской – от Карла Маркса до Суворова. А также 

– проезды от дома № 70 по проспекту Ленина до 
дома № 81 по Маркса, от дома № 128 по Суворова 
до дома № 145 по Советской, от дома № 63 по про-
спекту Ленина до дома № 19 по Ленинградской и 
до дома № 28 по Октябрьской.

Кроме того, будет осуществлен ремонт авто-
дороги по улицам Труда – от Тевосяна до СНТ 
«Мичурина», по Советской – от дома № 160 до 
дома № 160/5, по проезду 1–1 – от Ленина до Кал-
мыкова, от 14 участка до поселка Ново-Северный, 
по шоссе Дачное – от поста ГИБДД до границы 
Магнитогорска.

В число объектов, требующих капитального 
ремонта, включены также улицы Ленинградская 
– от Карла Маркса до Советской с замощением и 
ремонтом трамвайных путей, Уральская – от Су-
ворова до Шишки, 50-летия Магнитки – от Маркса 
до Тевосяна по северной стороне, Карла Маркса 
– от Труда до 50-летия Магнитки и Калмыкова – с 
устройством тротуара от проспекта Сиреневый 

до южной границы города и обустройством ав-
тобусных остановок, пешеходных переходов и 
ограждений.

Кроме этого, выделенные средства пойдут на 
выполнение проектно-изыскательских работ, 
замощение трамвайных путей по улице Грязно-
ва – от Южного перехода до улицы Марджани, 
устройство парковочного кармана на проезде от 
Карла Маркса до Жукова, а также обустройство 
пешеходных переходов по Завенягина в районе 
ТЦ «Гостиный двор» и на пересечении улиц  
Б. Ручьева и Галиуллина.

Важная часть запланированных мероприятий 
– устройство искусственных неровностей на про-
езжей части улично-дорожной сети Магнитогорска 
и капитальный ремонт наружного освещения.

Отдельный план работ на 2013 год связан со 
строительством и реконструкцией автомобильных 
дорог. В частности, автодорог по улице Западное 
шоссе – от Гагарина до Зеленой, по Зеленому Логу 
– от Карла Маркса до Калмыкова, по Маркса – от 
50-летия Магнитки до Зеленого Лога, по Завеня-
гина – от моста через Урал до проспекта Ленина. 
Среди прочего – устройство ливневой канализа-
ции по Карла Маркса – от 50-летия Магнитки до 
Зеленого Лога, установка светофорных объектов 
на пешеходных переходах по Маркса, 164 и улице 
Советской, 219, на пересечении Советской с проез-
дом в районе дома № 191, монтаж наружного осве-
щения улицы 50-летия Магнитки – от Советской 
до Маркса по южной стороне, вдоль МОУ СОШ  
№ 15 – от Ленинградской до Комарова, вдоль МОУ 
СОШ № 56 – от Гагарина до сквера Мира.



Три магнитогорские спортсмен-
ки вошли в четверку лучших на 
дистанции 30 километров на 
традиционном пробеге «Бег 
чистой воды», который ежегод-
но проходит в Миассе вокруг 
озера Тургояк.

Н
аталья Старкова заняла второе 
место с результатом 2 часа 
5 минут 14 секунд, Снежана 

Иванова – третье (2:05.54), Ирина 
Судакова – четвертое (2:07.32). Но 
победительницей стала предста-
вительница Челябинска Екатерина 
Фатеева (2:04.28). К слову, нынешний 
серебряный призер – магнитогорская 
бегунья Наталья Старкова два года 
назад выигрывала этот традицион-
ный забег – на полумарафонской 
21-километровой дистанции.

Популярный экологический ма-
рафон прошел в Миассе 23-й раз. 
Второй год подряд марафонцы стар-
товали и финишировали на городском 
пляже, пробегая по берегам жемчу-
жины Урала – озера Тургояк – и делая 
полный круг. По многочисленным 
просьбам спортсменов была восста-
новлена классическая марафонская 
дистанция 42 километра 195 метров. 

Также участники могли пробежать 
сокращенную дистанцию в 30 кило-
метров, а для детей и юношей был 
организован забег на 5 километров. 
Полноценный марафон пробежал 
101 участник, 30-километровую 
дистанцию преодолели 169 человек, 
пятикилометровую – 128. На старт 
вышли представители разных регио-
нов России, были среди участников 
и бегуны из Казахстана, благодаря 
которым традиционный пробег вновь 
стал международным.

На классической марафонской 
дистанции 42 км 195 м победил 
Семен Карягин из Трехгорного с ре-
зультатом 2 часа 35 минут 55 секунд. 
Лучшим из магнитогорских бегунов 
стал Алексей Турубанов (2:43.25), 
занявший восьмое место. Андрей 
Иванов (2:52.30) в абсолютном за-
чете занял четырнадцатое место, но 
в  своей возрастной группе вошел в 
тройку призеров.

Наибольшее число представителей 
(точнее, представительниц) Магнит-
ки вышли на старт 30-километровой 
дистанции. В десятку лучших в жен-
ском забеге в абсолютном зачете вош-
ли шесть спортсменок нашего города. 
Кроме перечисленных выше, это 
Алена Воронцова (седьмое место), 

Елена Мицан (восьмое) и Светлана 
Бабичева (десятое). В своей возраст-
ной группе Бабичева заняла первое 
место (как, кстати, и в прошлом году), 
а Воронцова – второе.

Среди мужчин на дистанции 30 км 
лучшим из магнитогорцев стал Ва-
лерий Тимофеев (2:15.44), занявший 
33-е место в абсолютном зачете и 
восьмое – в своей возрастной группе. 
Победил же на этой дистанции Мак-
сим Зобов из Трехгорного (1:55.41).

В забеге на 5 км представители 

нашего города заняли несколько 
призовых мест. Михаил Никифоров 
и Анна Атланова стали первыми в 
своей возрастной группе, Анастасия 
Иванова, Кирилл Серов и Анастасия 
Васильева – вторыми, Василина 
Васильева, Константин Паксютин и 
Ангелина Федорова – третьими.

Марафон «Бег чистой воды» оправ-
дал статус экологического. При 
подготовке трассы забега миасские 
службы ЖКХ вывезли с берегов озера 
Тургояк 160 кубометров мусора 
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Аукцион от Малкина
Евгений Малкин, магнитогорский форвард американского клуба «Питт-
сбург Пингвинз», в хоккейное межсезонье вновь занялся благотвори-
тельностью. Сейчас звезда мирового спорта принимает участие в благо-
творительной акции, призванной помочь юному магнитогорцу Левушке 
Захарову, страдающему от целого набора тяжелых заболеваний.

Первый курс лечения в китайской клинике малыш, возраст которого едва 
превысил полтора года, уже прошел, но для закрепления результата необходим 
второй, начало которого запланировано на 1 августа. Необходимо собрать 
474675 рублей, часть из которых уже поступила. Аукцион Евгения Малкина, 
выставившего на продажу личные вещи, спортивную форму и хоккейную 
атрибутику со своими автографами, призван собрать недостающую сумму.

По правилам аукциона, участники должны пройти по ссылке http://vk.com/
album-37357309_176076743 и под фотографией понравившегося лота заявить 
сумму выше изначальной либо выше предыдущей. Итоги будут подведены 15 
июля. Затем, после оплаты, обладатель получит лот, возможно, что даже из 
рук самого Евгения Малкина.

Благотворительность давно стала нормой для лучшего воспитанника магни-
тогорской хоккейной школы. Евгений Малкин принимает участие в различных 
акциях как в своем родном городе, так и по всей России. Хоккеист помогает 
детским коллективам художественной самодеятельности, юным спортсменам, 
воспитанникам детских домов и интернатов. В прошлом году он поспособство-
вал проведению в Магнитогорске уникального матча с участием легендарных 
хоккейных чемпионов, звезд других видов спорта, известных политиков, круп-
ных руководителей и представителей шоу-бизнеса. В рамках третьей ежегодной 
благотворительной акции «От чистого сердца», которая на сей раз преследовала 
цель собрать средства в помощь семьям погибших в авиакатастрофе игроков и 
тренеров ярославского «Локомотива», на «Арене-Металлург» состоялся матч 
между командами «Малкин-Team» и «Ковальчук-Team».

 реалити-шоу

Форвард «Металлурга»  
играет за «Трактор»
Звездный новобранец магнитогорского «Металлурга», один из самых 
ярких хоккеистов последнего десятилетия Данис Зарипов впервые сы-
грал за «Трактор» – сильнейшую команду родного города. Случилось 
это в финальном поединке проекта «Народ vs «Трактор», состоявшемся 
в Челябинске в субботу.

Команда любителей готовилась к этой игре три месяца. За всеми перипетиями 
этого процесса любители хоккея могли следить в первом хоккейном реалити-шоу 
«Народ vs «Трактор» на сайте 74.ru. Руководил подготовкой игроков известный 
тренер, возглавлявший в прошлом «Трактор», Анатолий Тимофеев.

«Трактор» возглавили Равиль Гусманов и Анвар Гатиятулин (главный тренер 
клуба Валерий Белоусов находился в отпуске).

Любители, как и следовало ожидать, не смогли обыграть профессионалов. Матч 
завершился победой «Трактора» со счетом 11:6. На лед в составе победителей 
вышли как действующий игроки, так и  воспитанники челябинского хоккея, 
представляющие другие команды. Так, первый и единственный пока матч за 
«Трактор» провел один из лучших игроков КХЛ Данис Зарипов. Он отметился 
двумя голами и тремя результативными передачами. На лед Зарипов выходил в 
звене со Станиславом Чистовым и Максимом Шалуновым.

Напомним, контракт с магнитогорским «Металлургом» двукратный чемпион 
мира Данис Зарипов, проведший предыдущие двенадцать сезонов в казанском «Ак 
Барсе», подписал в мае. Вскоре после этого события директор хоккейного клуба 
«Трактор» Владимир Кречин признался, что Челябинск не смог в финансовом 
плане потягаться с Магнитогорском. Пикантности ситуации добавил тот факт, 
что Зарипов – уроженец Челябинска и именно в этом городе начал в свое время 
профессиональную хоккейную карьеру. А свитер с его номером и фамилией ви-
сит под сводами «Арены-Трактор», где и прошел финальный поединок проекта 
«Народ vs «Трактор».

Эксперты считают, что в «Металлурге» 32-летний нападающий будет играть 
в звене с лучшим бомбардиром и снайпером КХЛ и своим ровесником Сергеем 
Мозякиным. Любопытно, что оба форварда родились в марте 1981 года с интер-
валом в… четыре дня.

Тем временем приятная новость для магнитогорского новобранца пришла из 
Казани. Как сообщает электронная газета «Бизнес Онлайн», президент Республики 
Татарстан Рустам Минниханов на этой неделе должен встретиться с бывшими 
игроками «Ак Барса» Алексеем Морозовым и Данисом Зариповым и вручить им 
ордена «За заслуги перед Республикой Татарстан».

 юношеский футбол

Июнь звенит на поле ДЮСШ-4
ЮриЙ дыкин

Юношеское первенство России началось для магнитогорцев  с матчей 
15-летних воспитанников О. Моисеева. И покатилось… Спустя полмесяца 
их сменили ребята на год старше.

Тренер Г. Шилин вывел юношей на поле 17 июня против сверстников из Златоу-
ста. Первый тайм прошел на равных и завершился вничью – 1:1. После перерыва 
хозяева взяли игру в свои руки и забили три «сухих» мяча – первая победа 4:1. Два 
мяча забил С. Каристелов, по одному – капитан А. Шестопалов и Е. Долгун.

На следующий день, когда нашим ребятам противостояли футболисты Южноу-
ральска, первый тайм выиграли гости. Только после перерыва Долгун сравнял счет 
– 1:1.

20 и 21 июня пришла пора игр с командами Челябинска. Вот тогда нашим 
юношам стало жарко. Сначала пришлось встретиться с СДЮСШОР-3. Гости 
в первом тайме открыли счет, во втором А. Шестопалов и М. Богданов вывели 
хозяев вперед, но победный счет удержать не удалось – 2:2. Затем соперником 
был «Челябинск». Хозяевам до победы не хватило одного мяча (авторы голов  
М. Богданов и А. Шестопалов), и гости прошли четыре игры без поражений и, 
набрав 12 очков, заняли первое место. У команды Шилина – 5 очков и третье 
место – после двух челябинских коллективов. Лучшим по силе забитых мячей 
был капитан Артем – 3 мяча из девяти.

Самые юные мальчишки – 2001 года рождения – (тренер Е. Рожков) провели две 
игры с челябинскими командами «Сигнал» и «Форвард». Первая оказалась нашим 
малышам не под силу: в каждом тайме ребята пропустили по два мяча. А вот игра с 
«Форвардом» принесла хозяевам победу – 1:0. Мяч забил Александр Чернышов.

Второй год подряд традиционный драфт 
новичков НХЛ «проехал» мимо Магнитки. 
Из восьми россиян, выбранных на этой 
традиционной заокеанской хоккейной 
«фабрике звезд», нет ни одного воспи-
танника хоккейной школы «Металлург». 
Скорее всего, это свидетельствует о том, 
что нынешние магнитогорские юниоры 
вряд ли смогут стать настоящими хоккей-
ными звездами.

Ц еремония прошла в американском 
Ньюарке (штат Нью-Джерси). Первым 
номером драфта-2013 стал канадский 

нападающий Натан Маккиннон. Руководители 
клуба «Колорадо Эвеланш»  приняли решение 
выбрать форварда, несмотря на то, 
что команде крайне необходимы 
защитники. Вторым выбрали сына 
бывшего наставника магнитогор-
ского «Металлурга» – Александра 
Баркова-младшего, юного форварда 
из команды «Таппара» (Тампере), 
который имеет финское граждан-
ство. Этот выбор сделала «Флорида 
Пантерз».

Из российских игроков руководители 
клубов Национальной хоккейной лиги «вы-

кликнули» восьмерых. В первом раунде 
«ушли» игравший за челябинский «Трактор», 
но проданный в московское «Динамо» Вале-
рий Ничушкин (10-й номер, «Даллас Старз») 
и Никита Задоров (16-й номер, «Баффало 
Сейбрз»), в третьем – Валентин Зыков, Павел 
Бучневич, Богдан Якимов и Антон Слепы-
шев, в седьмом – Рушан Рафиков и Эмиль 
Галимов. Надо отметить, что в отличие от 
КХЛ, где драфт юниоров с самого своего 
рождения превратился в пустую формаль-
ность, заокеанская «фабрика звезд», суще-
ствующая несколько десятилетий, – дело 
в высшей степени серьезное: именно от ее 
результатов зависит формирование составов 
команд на ближайшие годы.

Напомним, что Магнитка «дебютирова-
ла» на энхаэловском драфте двенадцать лет 
назад, когда «Металлург» второй раз стал 
чемпионом России, а его детско-юношеская 
хоккейная школа впервые была признана 
лучшей в стране. В 2001 году были задраф-
тованы нападающие Евгений Гладских (под 
общим 114-м номером, клуб «Ванкувер 
Кэнакс») и Алексей Зоткин (119-й номер, 
клуб «Чикаго Блэкхоукс»). В 2002 году НХЛ 
приглянулся форвард Алексей Кайгородов 
(47-й номер, клуб «Оттава Сенаторз»), в 
2003-м – нападающий Дмитрий Пестунов 
(80-й номер, клуб «Финикс Койотис»).

Своеобразный магнитогорский прорыв на 
энхаэловском драфте сделал девять лет назад 
будущий обладатель Кубка Стэнли и самый 
ценный игрок лиги Евгений Малкин, ны-
нешняя суперзвезда мирового хоккея. В 2004 
году наш центрфорвард  был выбран под 
вторым номером клубом «Питтсбург Пинг-
винз». Причем воспитанник Магнитки явно 
заслуживал и первого номера, поскольку 
являлся сильнейшим игроком мира в своем 
возрасте (среди ребят 1986 года рождения). 
Но в дело вмешались правила драфта. Уча-
ствовать в церемонии могли тогда хоккеисты, 
родившиеся после 15 сентября 1985 года, а 
талантливейший Александр Овечкин появил-
ся на свет на два дня позже – 17 сентября, 
поэтому стал фаворитом драфта не в 2003 
году, а в 2004-м.

В один год с Малкиным был задрафтован 
голкипер Антон Худобин (206-й номер, клуб 

«Миннесота Уайлд»). В 2006 году 
был выбран воспитанник Магнитки 
нападающий Николай Кулемин (44-й 
номер, клуб «Торонто Мэпл Ливз»), в 
2008-м – голкипер Александр Печур-
ский (150-й номер, клуб «Питтсбург 
Пингвинз»), в 2009-м – голкипер 
Игорь Бобков (76-й номер, клуб 

«Анахайм Дакс»), в 2011-м – нападающий 
Ярослав Косов (124-й номер, клуб «Флорида 
Пантерз») 

Легендарный гимнаст Виктор Лисиц-
кий, родившийся и начинавший путь в 
большой спорт в Магнитогорске, стал 
участником проекта «Олимпийские 
легенды», посвященного именитым 
отечественным спортсменам прошлых 
лет и приуроченного к проведению в 
Сочи зимних Олимпийских игр.

Эта программа стартовала в мае и продлит-
ся до декабря нынешнего года. В ее рамках 
сотрудники Олимпийского комитета России 
проводят встречи с легендарными атлетами.

Виктор Лисицкий, отметивший в октябре 
прошлого года 73-летие, полностью соот-
ветствует поговорке «Талантливый человек 
талантлив во всем». Пятикратный серебря-
ный призер Олимпийских игр по спортивной 

гимнастике в начале нынешнего XXI века 
снискал известность как художник и почти в 
шестьдесят лет, когда вышел на пенсию, стал 
членом Союза художников России.

«Он – настоящий русский, мягкий и добро-
душный. Он обладает способностью обращать 
все вокруг себя и все, что привлекает его вни-
мание, в картины. Его художественный взгляд 
помогает ему полностью достигать контакта с 
окружающей средой. Он чувствует свою связь 
с миром и готов разбудить его от каждоднев-
ной спячки. Он живет в Серпухове, пригороде 
Москвы, со своей женой, тоже художницей. 
Русская природа, так знакомая каждому рос-
сиянину, вдруг появляется из хаотической 
смеси красок. Некоторые из них превратились 
в замечательные картины» – так представляют 
легендарного гимнаста, а ныне художника на 
сайте «Искусство России.

Свои олимпийские медали Виктор Лисиц-
кий добыл на летних Играх в Токио (в 1964 
году) и Мехико (в 1968-м). Правда, как и 
большинство магнитогорских спортсменов 
советской поры, родной город знаменитый 
гимнаст ко времени своих высших дости-
жений покинул. После окончания средней 
школы Лисицкий поступил в Московский 
государственный педагогический институт 
имени Н. К. Крупской и сменил магнитогор-
скую прописку на подмосковную.

На Олимпиаду в японскую столицу 49 
лет назад Лисицкий приехал явным лиде-
ром советской команды, наряду с Борисом 
Шахлиным. Но судьи открыто подсуживали 
хозяевам соревнований: все золото на гим-
настическом помосте досталось японцам. 
Лисицкий же завоевал четыре серебряные 
медали.

Среди звезд наших нет

Мольберт для гимнаста

 велопробег

Квартет разделили 
мгновения
Абсолютными победителями традиционного городского 
велопробега стали Лариса Денисова и Эльдар Заялов. 
В гонке на 35 километров, посвященной Междуна-
родному Олимпийскому дню и собравшей более сотни 
участников из Магнитогорска, Челябинска, Уфы, Сибая 
и Абзелиловского района, они показали лучшее время 
соответственно среди женщин и мужчин.

Как сообщает официальный сайт городской администра-
ции, в мужской части соревнований борьба за абсолютную 
победу получилась на редкость упорной. Эльдар Заялов 
показал результат 52 минуты 26 секунд, всего на секунду от 
него отстал Салават Валеев, на две секунды – Олег Иовенко 
и Владимир Малыхин. Все четверо стали победителями в 
своих возрастных группах: Заялов занял первое место сре-
ди велосипедистов от 18 до 30 лет, Валеев – в возрастной 
категории от 31 до 40 лет, Иовенко – от 41 до 50 лет, Ма-
лыхин – от 51 до 55 лет. Лучшим среди мужчин 56–60 лет 
стал Александр Любицкий, 61–65 лет – Илья Мавродиев. 
В самой возрастной категории – старше 66 лет – победил 
Владимир Катасонов.

Среди женщин победительницами в своих возрастных 
группах стали: Мария Танас, Наталья Кошелева и Лариса 
Денисова.

Специальными призами отмечены старейший участник 
велопробега Александр Кулик (родился 2 января 1938 года) 
и Наталья Валиваг – «За волю к победе».

На следующей неделе, 13 июля, состоится следующий 
велопробег. Он пройдет по маршруту: памятник «Первая 
палатка» – ГЛЦ «Металлург-Магнитогорск» – и будет посвя-
щен Дню металлурга. Дистанция составит 43 километра.

 марафон | В миассе прошел традиционный пробег «Бег чистой воды»
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Нелегкая легкая атлетика

Главная звезда магнитогорского хоккея
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дарЬЯ доЛинина

Глава города Евгений Теф-
телев встретился с француз-
скими школьниками, которые 
приехали в Магнитогорск в 
рамках образовательной про-
граммы языкового обмена. 
British Club уже не первый 
год принимает в Абзакове 
иностранные делегации.

В
мае этого года восемнадцать 
магнитогорских школьников 
посетили французский го-

род Жанэ. Ребята жили в семьях 

сверстников, изучали язык и евро-
пейскую культуру. А через месяц 
двадцать два старшеклассника, 
среди которых французы и венгры, 
пожаловали с ответным визитом в 
Магнитогорск. Ребят сопровождал 
педагог, доктор филологических 
наук, профессор Хэл Эйн.  Ино-
странную делегацию разместили 
в одном из живописных угол-
ков Южного Урала – в детском 
спортивно-оздоровительном ком-
плексе «Абзаково». Здесь, вместе с 
магнитогорскими старшеклассни-
ками, они учатся, готовят проекты 
и презентации.

А еще ребята побывали в девятом 
и одиннадцатом листопрокатных 
цехах, на коксохимическом произ-
водстве. По их словам, металлур-
гический гигант впечатлил своим 
масштабом. Такого производства 
они раньше не видели.

В тот же день иностранную деле-
гацию принял мэр Магнитогорска 
Евгений Тефтелев. Он пообещал 
выбрать время в своем рабочем гра-
фике и навестить ребят в Абзакове. 
Иностранные школьники и чинов-
ники пообщались в неформальной 
обстановке. 

Глава города рассказал, что руко-

водит городской администрацией с 
2010 года, а до этого много лет рабо-
тал в металлургии, был министром 
промышленности Челябинской 
области. Поделился мэр и впечат-
лениями от Парижа, куда ездил на 
повышение квалификации.

В конце встречи гости и при-
нимающая сторона обменялись 
подарками. Вчера французская 
делегация в сопровождении дирек-
тора Британского клуба, кандидата 
филологических наук Ирины Ремхе 
отправилась в Москву, где проведет 
два дня, знакомясь с достопримеча-
тельностями столицы 

 Улыбнись!

Интернет отключили
Муж пришел с работы, снял ботинки – и понять ничего 

не может, что за дела: вся квартира сияет чистотой, ни со-
ринки, ни пылинки, белье постирано, посуда вымыта, ужин 
приготовлен, стол накрыт.

– Родная, это просто чудо!
– Да... Интернет отключили!

***
Молодого лейтенанта, прибывшего в часть, поселили в 

комнате по соседству с комнатой командира части, через 
стенку. После обмывки назначения возвращается молодой 
ночью весь в дугец пьяный, сапог снимает и хрясь об стенку, 
второй – туда же.

А наутро на построении командир части вызывает его:
– Выговор тебе – среди ночи нас с женой разбудил своими 

сапогами!
На другую ночь лейтенант опять приползает на ушах, опять 

снимает сапог, об стенку его, снимает второй, а потом спох-
ватывается, вспомнив про выговор, и, аккуратно поставив на 
пол, заваливается спать. Утром командир части, багровый от 
злости, вызывает его и объявляет строгий выговор.

– За что? – не понял лейтенант. – Я ж только один сапог 
кинул!

– Идиот, мы до утра не спали, ждали, когда второй об стенку 
грохнет!

***
Посетитель сидит в приемном отделении больницы и пла-

чет. К нему подходит другой посетитель и интересуется:
– Простите, что у вас случилось? Неужели все так пло-

хо?
– Плохо: врач сказал, что моей теще осталось две не-

дели.
– Не переживайте, эти две недели пролетят незаметно!

 кроссворд

Бесцеремонный захватчик
По ГоРИзоНТалИ: 1. Какой борьбой в детстве занимался 

Михаэль Шумахер? 5. «Закусочная мешанина». 8. ... тела. 9. 
«Он шел по сельской местности к ближайшему орешнику за 
новою метлой». 10. «Типографская азбука». 12. Подводница 
с баллонами за спиной. 16. Жир в мыле. 17. Чем лучше всего 
закусывать «божественный нектар»? 21. Из какой пряности 
жмут масло, помогающее не обгореть на солнце? 23. Учитель 
великого художника Антониса ван Дейка. 24. «Люди мне 
простят от равнодушия. Я им – равнодушным – не прощу» 
(наш бард). 25. «Медовуха с бахчи». 26. Универсальный закон 
мерфологии гласит: «Все поломки случаются в тот…, когда у 
техника выходной». 27. Что голландские врачи предложили 
лечить с помощью катания на «американских горках»?

По веРТИКалИ: 2. Прохожий, что глазеет по сторонам. 
3. Фруктовый афродизиак. 4. «Наш ... на земле быстротечен 
и узок назначенный круг». 6. Бесцеремонный захватчик. 7. 
«Итог» того, что «кислород перекрыли». 8. На каком повороте 
у гонщика дух захватывает? 11. За какую из своих дочерей 
больше всего переживала генеральша Епанчина из романа 
«Идиот» Федора Достоевского? 13. Суданская роза. 14. Кто SMS 
получает? 15. «Будет когда вон понесут». 16. «И помертвелого 
месяца ... совсем ни к чему возник». 18. «В окне сквозь мерзлое 
стекло зари багряный ... играет». 19. «... мой, покажись вдали 
краешком, тонкой линией». 20. «Смычка» реки с морем. 22. 
Гетера у Ивана Ефремова. 23. Бешеный ... жизни.

Ответы на кроссворд
По ГоРИзоНТалИ: 1. Дзюдо. 5. Салат. 8. Вес. 9. Дворник. 

10. Шрифт. 12. Аквалангистка. 16. Ланолин. 17. Амброзия. 21. 
Кунжут. 23. Рубенс. 24. Галич. 25. Дыня. 26. День. 27. Астма.

По веРТИКалИ: 2. Зевака. 3. Дуриан. 4. Век. 6. Агрессор. 
7. Асфиксия. 8. Вираж. 11. Аглая. 13. Каркаде. 14. Абонент. 
15. Досуг. 16. Лик. 18. Луч. 19. Берег. 20. Устье. 22. Таис. 23. 
Ритм.

  анонс

  Презентация 

«Певцов много, Певцов – один»

Жизнь правда такая?

Памяти Андрея Панина
Компания «Марс Медиа» завершила 
съемки телесериала «Гетеры майора 
Соколова». Главную роль в нем испол-
нил Андрей Панин. Эта работа стала для 
него последней: актер скончался при 
загадочных обстоятельствах 6 марта с.г. 
на 51-м году жизни.

События восьмисерийного фильма разворачи-
ваются накануне второй мировой войны. Главный 
герой, майор Соколов, возглавляет секретную 
разведшколу. Съемки проходили в Крыму, Вы-
борге, Пушкине и Санкт-Петербурге. Режиссер 
сериала – Бахтиер Худойназанов («Лунный папа», 
«Шик»). Предполагается, что премьера состоится 
на Первом канале в новом телесезоне.

Зрители еще раз встретятся с Паниным и в 
других картинах, снятых ранее. Так, к выходу 

на телеэкраны готовятся сериалы «Бомба» и 
«Шерлок Холмс» (в последнем Панин сыграл 
доктора Ватсона).

аЛЛа КанЬшина

В городской администрации состоялся 
пресс-показ фильмов «Сочувствие» и 
«Жизнь такая» Евгения Бакирова, Евгения 
Смолякова и Михаила Архипова. 

Герой молод. Впереди у него ничего кроме 
разборок с теми, с кем жизнь свела. Отец семью 
давно бросил, у матери менялись мужчины. Перед 
смертью она просит передать бывшему мужу ста-
рые фото. Встреча с отцом – он неплохо обеспечен 
– выливается в ссору. 

К тому же он – еще и соперник в любви. Надо 
убить его. Узнаем обо всем этом во время допро-
са. Жизнь такая. Эта фраза звучит рефреном на 
протяжении всей короткометражки, отвечая на все 
вопросы, становится названием фильма.

Вторая лента – «Сочувствие». Середина вось-
мидесятых. По неизвестной причине кто-то хочет 
избавиться от героя, но при нападении пострадал 
его маленький сын. Он в коме, отец пьет, друг при-
ходит поддержать. Мать мальчика уходит к другу. 
У мальчика никаких улучшений. У всех чувство 
вины. Отец кончает с собой, мать спивается. Пья-
ная, открывает дверь курьеру из больницы. Он 
сообщает: сын вышел из комы. Она сползает по 
косяку, рыдая. 

На экране – узнаваемые лица: Евгений Браж-
ников, Татьяна Бусыгина, Петр Ермаков, Сергей 
Меледин, Лариса Гущина, Владимир Богданов. Ар-
тисты драмтеатра. Понятно, почему в первых рядах 
зрителей на кинопремьере – его главреж Максим 
Кальсин. Он, кстати, киноработы одобрил. 

На премьере попросили фильмы не сравни-
вать. А что их сравнивать – одними руками 
выполнены. Евгению Смолякову – двадцать 
пять лет. Евгению Бакирову – восемнадцать. 
Снимали совместно, фамилии в титрах мель-
кают попеременно то в графе «режиссер», то 
«автор идеи», то сценарист. В роли режиссера 
монтажа выступил 23-летний Михаил Архипов. 
Вопросов у зрителей, пришедших на премьеру 
и обсуждение, много. Почему звук за действием 
запаздывает, почему выбрали жанр мелодрамы, 
много ли дублей отснято, как складывался 
контакт с актерами, зачем матерщина, зачем от-
сылка к восьмидесятым, в чем смысл названия, 
это проба пера или попытка что-то сказать? И 
даже «Почему у вас «жизнь такая»? У меня вот 
не такая».  

Перед иными вопросами авторы терялись, на 
некоторые ответы были готовы – всегда краткие. 
Технические огрехи объясняли отсутствием ап-
паратуры. Благодарили артистов, отработавших 

бесплатно. Те благодарили в ответ за возможность 
проверить свои силы на экране. 

На критические замечания в зрительном зале 
раньше авторов гневными отповедями реагировала 
пара средних лет. Родители? Жаль, что в центре 
зала или рядом с начинающими кинематографиста-
ми были не наставники – вот кого очень не хватало 
в большой кинокомпании из полутора десятка 
человек, занимавшихся фильмами. Послушать 
бы мастеров о глубине разработки характеров, 
качестве раскадровки, увлеченности молодых 
кинематографистов съемками, цензурных ограни-
чениях и художественных приемах. В отсутствии 
профессиональной среды у творческой молодежи 
мало шансов развиваться. Но, как сказала присут-
ствовавшая на премьере Лия Кинибаева, немало 
сил отдавшая дебютантам на своем фестивале 
моды «Половодье», есть две категории людей: 
одни делают, другие по этому поводу злобствуют: 
«И лучше принадлежать к первым».

Евгении  заявили, что обнуляют прежний 
свой опыт, и эти два фильма считают дебютом. 
Доброжелатели предлагали молодым кинемато-
графистам переходить на полный метр. Они обе-
щали подумать. В ближайших планах – участие 
в кинофестивалях. Фильмы уже переводят на 
английский.

Общались по-французски
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  сериал

Известному советскому и российскому актеру и музыканту 
Дмитрию Певцову 8 июля 2013 года исполняется 50 лет. Этому 
посвящен выпуск программы «Таланты и поклонники» на 
канале ТВ Центр.

Зрителей ждет много кино- и фотоматериалов из архива 
Певцова, кадров из фильмов «В круге первом», «Мать», 

«По прозвищу «Зверь», «День выборов», «Турецкий 
гамбит», «Гибель империи» и спектаклей «Анархия», 
«Юнона и Авось», «Чайка», «Мистификация» и дру-
гих. Но главное – концерт группы «КарТуш», лидер 
которой Дмитрий Певцов. На «Культуре» 6 июля в 
21.30 –  концерт в Московском международном доме 
музыки «Певцов много, Певцов – один». Яркое шоу 
при участии Зары и группы «КарТуш». А в тот же день 
в 22.20 – спектакль театра «Ленком» «Безумный день, 
или Женитьба Фигаро». Постановка Марка Захарова. 

Запись 2005 года.

 здоровье

Пять летних 
продуктов  
против рака
Американские эксперты из Общества клини-
ческой онкологии назвали ягоды и овощи, 
которые помогают организму сражаться с 
опухолями и предупреждают перерождение 
клеток в злокачественные.

В чернике много аминокис-
лот и дубильных веществ. 
Она стимулирует процесс 
выработки красных кро-
вяных телец – эритро-
цитов, предупреждает 
развитие болезней крови.

В клубнике обнаружен 
один из самых мощных анти-
оксидантов – кумарин. 

Шпинат богат биоак-
тивными веществами 
– коэнзимами. Ко-
энзим Q10 обладает 
способностью распо-
знавать раковые клетки 
и посылать сигнал 
иммунным клеткам 
– киллерам.

Малина содержит 
эллаговую кислоту, ко-
торая замедляет деление 
злокачественных клеток.

При раздавливании 
свежего молодого чесно-
ка образуется алликсин, 
обладающий иммуности-
мулирующим действием. 
А еще в чесноке содержатся 
фитонциды и йод, защища-
ющие от радиации. 
Но свежий чеснок 
противопоказан при 
болезнях почек и по-
вышенной кислотно-
сти желудка. 


